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Pemerintah Kabupaten dan DPRD Kab. Intan Jaya di tahun 2021 ini akhirnya
bersepakat menyetujui pembangunan fisik pada ibukota kabupaten di Sugapa.

Terutama kantor – kantor sektoral, seperti Kantor DPRD, Kantor Bappeda,
Inspektorat, rumah jabatan bupati dan halaman kantor Bupati.
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KITA AMBIL HIKMANYA   AJA..
HANYA DENGAN VIRUS  KECIL YANG

DIKIRIM OLEH SANG PENCIPTA .
HANYA DIA LAH DIATAS SEGALANYA .
SEMOGA DI TH 2021  BANGSA KITA

DI AMPUNI
Selamat tinggal tahun 2020 dan 

selamat datang tahun 2021. 

Banyak kejadian yang telah 

berlalu sepanjang tahun 2020 

dan hanya jadi kenangan dan 

pembelajaran untuk menjalani 

tahun 2021.

Berbagai harapan dan doa 

tentunya terpanjatkan untuk 

menyongsong tahun 2021, 

dengan harapan semoga tahun 

2021 akan menjadi lebih baik

di banding 2020. Pergantian tahun 2021, tentunya akan 

menjadi sesuatu yang berbeda, dimana tidak akan ada 

pesta kembang api ataupun acara-acara yang 

mengundang keramaian seperti selama ini terjadi dan 

tradisi bangsa ini. Covid-19 adalah bencana yang 

menohok seluruh sendi kehidupan. Covid-19 merubah 

semuanya. Egoisme dan kegagahan seolah runtuh tanpa 

ada yang mampu menghadapinya. Hanya karena Covid-

19, semua orang tak berdaya.

Hikmah terbesar dan ujian ini, adalah kita mulai 

menyadari betapa Tuhan Maha Kuasa atas segala 

sesuatunya. Hanya virus kecil yang dikirim, agar kita 

sadar bahwa hanyalah Dia diatas segalanya. Semoga 

Tahun 2021 bangsa kita diampuni Tuhan. Doa terbesar 

kita, semoga bencana Covid-19 segera berakhir.

SELAMAT MEMBACA....

Edisi Januari 2021
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PEMKAB DAN DPRD INTAN JAYA
SEPAKAT TEKEN MOU KUA APBD TA 2021

INTAN CARTENZ.
Pemerintah Kabupaten dan DPRD Kab. Intan Jaya di tahun 2021 ini akhirnya bersepakat menyetujui 
pembangunan fisik pada ibukota kabupaten di Sugapa. Terutama kantor – kantor sektoral, seperti 
Kantor DPRD, Kantor Bappeda, Inspektorat, rumah jabatan bupati dan halaman kantor Bupati.

 “Ini menjadi tahap – tahap dalam usulan pemerintah daerah, mengingat pengurangan anggaran. 
Mengusulkan supaya dilaksanakan secara bertahap,”jelas Bupati Natalis Tabuni.

  Namun dalam kesimpulan setelah dipertimbangkan dan dibahas oleh badan anggaran DPRD yang 
memberikan pendapat. Bahwa kalau bisa pembangunan tersebut diselesaikan di tahun ini, dengan cara 
multi years.

 “Setelah kami koordinasikan hal tersebut kepada pihak yang bertanggung jawab terutama BPK RI 
Perwakilan Provinsi Papua. Ternyata sarannya adalah bukan multi years, bukan dilakukan 
peminjaman. Walaupun BPK menyetujui bahwa pekerjaan itu harus diselesaikan tahun ini. Sementara 
di sisi lain DAU mengalami penurunan. Sehingga setelah dipertimbangkan dari semua aspek hukum, 
laporan penggunaan dan lain  – lain adalah jaminan SILPA. Karena SILPA Kab. Intan Jaya cukup 
memadai,”bebernya.

 Pengertian SILPA adalah Sisa Lebih Pembiayaan Anggaran Tahun Berkenaan, yaitu selisih antara 
surplus/defisit anggaran dengan pembiayaan netto.

Dalam penyusunan APBD angka SILPA ini seharusnya sama dengan nol. Artinya bahwa penerimaan pembiayaan harus 
dapat menutup defisit anggaran yang terjadi.

Edisi Januari 2021
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Sehingga disepakati bersama pimpinan dan badan anggaran. Bahwa pekerjaan – pekerjaan tersebut 
harus diselesaikan tahun 2021 dengan catatan jaminan SILPA.

Pernyataan Bupati Natalis Tabuni ini disampaikannya dihadapan DPRD Kabupaten Intan Jaya yang 
menggelar Sidang Paripurna DPRD Kabupaten Intan Jaya, dalam rangka pembahasan rancangan nota 
kesepakatan antara pemerintah Kab. Intan Jaya dengan DPRD tentang Kebijakan Umum Anggaran 
(KUA) APBD Kab. Intan Jaya TA 2021 dan Prioritas dan Plafon Anggaran Sementara (PPAS) APBD 
Kab. Intan Jaya TA 2021 yang berlangsung dari tanggal 4 – 8 Januari 2021.

Bupati Natalis Tabuni memaparkan untuk Dana Alokasi Umum (DAU) untuk Kabupaten Intan Jaya 
berkurang mencapai Rp. 75 milyar.

Kabupaten Intan Jaya di tahun 2021 menerima DAU Rp. 600 milyar. Angka ini mengalami penurunan  
dari alokasi anggaran sebelumnya yang mencapai Rp. 700 milyar.

“Sementara di sector pendapatan DAK kita meningkat karena salah satunya dengan sudah 
dioptimalkannya pelaksanaan pelayanan rumah sakit.Angka-angka ini saya pikir sudah dibahas di 
badan anggaran,”tukasnya.
Sementara itu hal yang kedua disampaikan oleh politikus Partai Demokrat ini adalah usulan-usulan dari 
masing  – masing anggota badan anggaran DPRD sesuai dengan pertimbangan daerah pemilihan.

Setelah ditimbang oleh Tim anggaran TAPD dan lain – lain dengan mempertimbangkan aturan dan 
lainnya. Ternyata terutama fisik jalan yang menggunakan alat berat, pembangunan gedung. Usulan 
jembatan gantung. 

“Pemerintah menyetujui yang sudah ada perencanaan, karena itu Ren Aksi KPK,”ungkapnya.

 Nantinya yang kelola perencanaan akan menjadi catatan untuk kedepan alias tidak di akomodir di 
tahun 2021 ini. Namun akan diakomodir di tahun yang akan datang. Akan tetapi usulan seperti bantuan 
hibah misalnya pembangunan Gereja atau program Padat Karya sudah diakomidir pemerintah disertai 
yang disertai catatan.

  Akhirnya setelah diwarnai tanya jawab antara pemerintah dan para wakil rakyat ini

Disepakati Nota kesepakatan ditandatangani oleh kedua belah pihak. (Yan/Mina)

Edisi Januari 2021
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BERBAGAI PERTIMBANGAN,
TA 2021 PEMBANGUNAN FISIK DI KOTA SUGAPA

INTAN CARTENZ.
Dengan berbagai pertimbangan, Pemerintah Kabupaten dan DPRD Intan Jaya di tahun 2021 ini 
menyetujui pembangunan fisik difokuskan du wilayah ibukota kabupaten di Sugapa.

Pembangunan fisik itu seperti pembangunan kantor–kantor sektoral, seperti Kantor DPRD, Kantor 
Bappeda, Inspektorat, rumah jabatan bupati dan halaman kantor bupati.

“Ini menjadi tahap–tahap dalam usulan pemerintah daerah, mengingat pengurangan anggaran.

Mengusulkan supaya dilaksanakan secara bertahap,” kata Bupati Intan Jaya, Natalis Tabuni, saat 
sidang paripurna DPRD Kabupaten Intan Jaya yang membahas rancangan nota kesepakatan antara 
pemerintah dengan DPRD Kabupaten Intan Jaya, beberapa hari lalu.

Lebih lanjut dikatakan bupati, namun dalam kesimpulan setelah dipertimbangkan dan dibahas oleh 
badan anggaran DPRD yang memberikan pendapat.

Bahwa kalau bisa pembangunan tersebut diselesaikan di tahun ini, dengan cara multi years.

  “Setelah kami koordinasikan hal tersebut kepada pihak yang bertanggung jawab terutama BPK RI 
Perwakilan Provinsi Papua.

Ternyata sarannya adalah bukan multi years, bukan dilakukan peminjaman.

Walaupun BPK menyetujui bahwa pekerjaan itu harus diselesaikan tahun ini.

Edisi Januari 2021
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KKB MEMBAKAR 2 TOWER
BTS MILIK TELKOM
DI PUNCAK PAPUA,

BEGINI REAKSI SENATOR
FILEP WAMAFMA

INTAN CARTENZ.
Pada Sabtu, 9 Januari 2021, Kelompok Kriminal 
Bersenjata (KKB) membakar 2 (dua) Base Transceiver 
Station (BTS) milik Telkom, yaitu BTS 4 di Distrik 
Omukia dan BTS 5 di Distrik Mabuggi Kabupaten Puncak 
Jaya Provinsi Papua.

Adapun peristiwa ini terungkap setelah pihak Palapa Ring 
Timur melakukan pengecekan menggunakan Helikopter 
karena kedua BTS tidak memancarkan sinyal. Anggota 
DPD RI dari Provinsi Papua Barat Filep Wamafma 
mengatakan peristiwa semacam ini sudah menjadi 
“ritual” yang terjadi setiap masa. Bila bukan infrastruktur, 
maka manusia yang menjadi korban.

Menurut Filep, kekerasan terhadap ruang publik, baik 
terhadap manusia maupun benda masih menjadi tontonan 
yang terus berulang, menjadi viral, dan melahirkan 
banalitas kekerasan. Pemandangan kekerasan akhirnya 
menjadi biasa, dan generasi Orang Papua terlahir dalam 
ruang-ruang kekerasan.

“Kekerasan yang dipertontonkan di ruang publik tersebut, 
berimplikasi pada bertemunya berbagai politik 
kekuasaan, setidaknya antara Pemerintah Indonesia dan 
KKB. Pertarungan kekuasan itu celakanya mengorbankan 
rakyat kecil, rakyat sipil yang tidak berdaya,” kata Filep 
Wamafma kepada wartawan, Selasa (12/1/2021). Filep 
menilai konflik berkepanjangan antara KKB dan TNI 
seperti tak menemui penyelesaian.

“Coba kita lihat rentang waktunya, sudah berapa lama 
KKB ini terus eksis? Sangat lama. Negara hampir tiap 
tahun menurunkan pasukan. Bukannya tambah aman, 
malah tambah parah,” ucap Filep Wamafma.

Filep Wamafma mempertanyakan eksistensi para TNI 
yang jumlahnya ribuan di Papua namun kekerasan tak 
kunjung berkurang. Apalagi menurutnya, oknum TNI 
yang juga pernah berbuat salah tembak terhadap warga 
sipil makin mengekalkan tindakan kekerasan di Papua.

“Pertanyaan mendasar ialah, apakah ada keseriusan dari 
kedua belah pihak, KKB dan Pemerintah Indonesia, untuk 
mengakhiri banalitas kekerasan ini? Dari dulu, rezim 
berganti rezim, perjuangan dan aspirasi mengenai 
diadakannya dialog, selalu berakhir nihil. Apakah 
pendekatan pembangunan infrastruktur yang dibarengi 
dengan penurunan sejumlah militer sudah mampu 
menyelesaikan persoalan?,” tanya Filep.

Peristiwa pembakaran BTS, menurut Wamafma adalah 
warning agar semua pihak berupaya memperhatikan akar 
persoalan, sehingga mencari solusi bukan saat masalah 
sudah terjadi. “Kekerasan, atas nama apapun, harus 
ditentang oleh semua pihak. Pada tataran yang sama, 
dialog, atas nama kedamaian Papua, harus segera 
dilakukan. Fasilitas publik dalam ruang publik pun tidak 
boleh dijadikan bagian dari kekerasan itu sendiri, baik 
sebagai sarana maupun objek kekerasan,” ungkap senator 
yang akrab dipanggil Pace Jas Merah ini. Dia mengajak 
semua pihak untuk menanggalkan kepentingan pribadi 
demi kedamaian Papua,  menanggalkan ego 
sektarianisme, menjadikan nilai kemanusiaan semata-
mata sebagai pegangan Bersama.

Apakah kekerasan dapat dilawan? Pasti bisa. Semuanya 
harus dimulai dengan niat bahwa Papua bisa damai bila 
semua pertarungan kuasa di ruang publik itu dihentikan,” 
tegas Filep.
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RATUSAN NYAWA MELAYANG SIA-SIA,
KONFLIK PAPUA HARUS SEGERA DIAKHIRI

INTAN CARTENZ.
Anggota Komisi I DPR RI Sukamta menyampaikan turut berduka cita atas tewasnya seorang anggota 
TNI Prada Agus Kurnia setelah diserang Kelompok Tentara Pembebasan Nasional Papua Barat-
Organisasi Papua Merdeka (TPNPB-OPM). Kematian Prada Agus Kurnia menyusul 46 anggota TNI 
yang telah lebih dulu gugur selama menjalankan tugas dalam konflik berkepanjangan di Papua .

"Saya secara pribadi dan Fraksi Partai Keadilan Sejahtera (PKS) DPR RI, turut berduka cita atas 
meninggalnya Prada Agus Kurnia. Semoga Prada Agus Kurnia diberikan balasan terbaik oleh Tuhan 
dan keluarga diberikan kesabaran, aamiin," kata Sukamta dalam keterangan tertulisnya, Selasa 
(12/1/2021).

Ia menyampaikan bahwa konflik Papua harus segera diakhiri. Menurutnya, ratusan nyawa melayang 
sia-sia, dan kerugian mencapai triliunan rupiah akibat konflik berkepanjangan itu. "Lagi-lagi kami 
harus menyampaikan bahwa negara gagal hadir di tanah Papua. Selama 10 tahun terakhir konflik bukan 
semakin membaik namun semakin memburuk," katanya.

Kematian Prada Agus Kurnia menyusul 46 anggota TNI
yang telah lebih dulu gugur selama menjalankan tugas

dalam konflik berkepanjangan di Papua .
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Menurut dia, klaim sepihak pemerintah tentang keberhasilan otonomi khusus nyatanya tak membuat 
gerakan-gerakan makar di Papua berhenti. Kata Sukamta, salah satu rencana pemerintah adalah 
pemekaran wilayah. Dia pun mengingatkan pemerintah agar berhati-hati menjalankan rencana 
tersebut. Jangan sampai pemekaran bertujuan untuk merebut lahan-lahan milik rakyat Papua.

"Kami mendapatkan kabar mengenai perusahaan kelapa sawit yang mengelola puluhan ribu hektare 
lahan yang berdampak hilangnya hak ulayat warga Papua. Ini bukti tanah Papua selama ini hanya jadi 
lahan eksploitasi walaupun dalihnya pembangunan untuk meningkatkan kesejahteraan rakyat Papua," 
katanya.

Wakil Ketua Fraksi PKS DPR RI ini berpendapat bahwa pendekatan pemerintah dalam konflik Papua 
belum menyentuh akar masalah Papua. Akar masalah Papua itu antara lain diskriminasi dan rasialisme, 
pembangunan di Papua yang belum mengangkat kesejahteraan orang asli Papua, pelanggaran HAM 
serta soal status dan sejarah politik Papua. 

"Otonomi khusus sudah berjalan hampir 20 tahun tetapi Indeks Pembangunan Manusia (IPM) Papua 
masih tertinggal dari daerah lain, padahal sudah puluhan triliun anggaran disalurkan. Kasus 
penembakan pendeta Yeremia Zanambani menjadi kasus pelanggaran Hak Asasi Manusia terbaru di 
antara kasus HAM lain yang sudah terjadi bertahun tahun lalu di Papua," katanya.

Maka itu, legislator asal daerah pemilihan Yogyakarta ini mendesak pemerintah untuk segera 
menyatukan berbagai desk Papua di berbagai kementerian dalam satu koordinasi di bawah Presiden 
secara langsung atau bahkan membuat kementerian khusus Papua dan Indonesia Timur. Hal ini perlu 
segera dilakukan agar koordinasi penanganan Papua bisa dilakukan secara lebih komprehensif. 
Sehingga, rakyat Papua betul-betul merasakan pembangunan bukan hanya segelintir orang yang 
menjadi pejabat atau pendatang.

"Saat ini yang masih menonjol pendekatan keamanan. Ini penting, namun persoalan kemanusiaan, 
pendidikan, kesehatan dan penumbuhan ekonomi rakyat juga tidak kalah penting. Pelibatan warga 
Papua dalam proses ini juga mutlak dilakukan. Saya yakin mayoritas warga Papua tetap ingin bersama 
NKRI. Sekarang tinggal bagaimana pemerintah sungguh-sungguh mengatasi akar masalah yang ada, 
ini yang akan pengaruhi masa depan Papua," katanya.
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KKB BAKAR PESAWAT MAF
DI INTAN JAYA PAPUA

INTAN CARTENZ.
Pesawat perintis milik Mission Aviation Fellowship (MAF) dengan registrasi PK-MAX dibakar KKB 
di Bandara Kampung Pagamba, Distrik Mbiandoga, Kabupaten Intan Jaya, Papua. Pilot yang 
merupakan WN Amerika, Alex Luferchek, sempat shock dan sudah dievakuasi ke Jayapura.
Kabid Humas Polda Papua Kombes Ahmad Musthofa Kamal mengatakan pesawat yang dipiloti WN 
Amerika atas nama Alex Luferchek berangkat dari Bandara Nabire dengan membawa 2 penumpang 
masyarakat tujuan Pagamba (bandara perintis milik MAF) Distrik Biandoga, Kabupaten Intan Jaya.

Pembakaran pesawat MAF PK-MAX dilakukan Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB) pada Rabu 
(6/1). Ahmad mengatakan pilot sepat diancam saat mendarat di bandara.

"Saat pesawat mendarat di bandara Pangamba, pilot disuruh turun dari pesawat kemudian datang 
seseorang (diduga anggota KKB) yang berada di sekitar tempat pesawat berhenti serta membawa 
senjata dan mengeluarkan tembakan ke udara sambil menyuruh pilot untuk merunduk," ujar Ahmad 
dalam keterangannya, Kamis (7/1/2021).

Namun, pilot selamat setelah diamankan pendeta dan masyarakat ke Kampung Tekai perbatasan antara 
Kampung Bugalaga dan Kampung Pagamba, Distrik Mbiandoga, Kabupaten Intan Jaya. Tetapi 
pesawat tersebut dibakar oleh KKB.
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"Aksi pembakaran pesawat MAF tersebut kemudian terdeteksi oleh Basarnas pusat dan 
menyampaikan kepada yayasan MAF di Nabire untuk mengecek pesawat PK-MAX yang dipiloti oleh 
Capten Pilot Alex Luferchek," katanya.

Lanjut Kamal, pagi tadi pukul 06.00 WIT, Heli Vida berangkat dari Bandara Wamena untuk 
mengevakuasi pilot pesawat MAF PK-MAX dari Kampung Tekai menuju Nabire, selanjutnya 
diterbangkan ke Jayapura.

"Setelah dimintai keterangan oleh pihak Kepolisian, Pilot Alex Luferchek (korban) langsung 
diberangkatkan oleh pihak MAF ke Jayapura untuk dilakukan pemeriksaan psikologi lebih lanjut," 
ujarnya.

Kamal mengatakan Polres Nabire telah melakukan koordinasi dengan Polres Intan Jaya untuk menuju 
lokasi kejadian karena kejadian tersebut terjadi di wilayah Polres Intan Jaya.
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450 PRAJURIT PARA RAIDER 501/BAJRA YUDHA MADIUN
DIKIRIM KE INTAN JAYA PAPUA

INTAN CARTENZ.
Panglima TNI Marsekal TNI Hadi Tjahjanto mengecek kesiapan Batalyon Infanteri Para Raider 501/Bajra Yudha dari Yonif 
Para Raider 501/Bajra Yudha Madiun sebelum dikirim ke medan penugasan di Intan Jaya, Papua, Kamis (28/1/2021). 
Panglima TNI mengatakan, penugasan di wilayah Papua adalah penugasan yang  membanggakan karena menguji kesiapan 
dan kemampuan prajurit.  

“Saya mendengar bahwa 2/3 dari Batalyon 501/BY sudah pernah bertugas di sana. Dengan bekal latihan pratugas, 
perlengkapan yang dibutuhkan termasuk dukungan-dukungan lain yang sesuai dengan peruntukannya, saya yakin 
penugasan ini bisa dilaksanakan dengan baik. Cakra...," ujar Panglima TNI dalam keterangan tertulis, Kamis (28/1/2021).

Dalam pengecekan tersebut, Panglima TNI didampingi Panglima Komando Gabungan Wilayah Pertahanan III 
(Pangkogabwilhan III) Letjen TNI Ganip Warsito dan Kaskostrad Mayjen TNI Ainurrahman. Sebanyak 450 prajurit Yonif 
Para Raider 501/Bajra Yudha akan bergabung dalam Satuan 

Tugas Pengamanan Perbatasan (Satgas Pamtas) Mobile RI-PNG. Mereka akan melaksanakan tugas selama 9 bulan di 
wilayah Intan Jaya yang dipimpin Danyonif Letkol Inf Arfa Yudha Prasetya selaku Dansatgas menggantikan Yonif Raider 
400/BR yang berakhir masa tugasnya.

Panglima TNI juga mengingatkan supaya prajurit melaksanakan tugas sesuai prosedur dan aturan yang berlaku. Ia juga 
meminta prajurit meningkatkan kesiagaan dan patroli pengamanan. "Batalyon Infanteri Para Raider 501/BY sebagai Satgas 
mobile laksanakan tugas dengan baik dibawah Panji sang Merah Putih dan panji Batalyon., selamat bertugas," kata 
Panglima TNI.

Turut serta dalam kunjungan tersebut di antaranya Asrenum Panglima TNI Laksda TNI Heru Kusmanto, Asops Panglima 
TNI Mayjen TNI Tiopan Aritonang, dan Aslog Panglima TNI Marsda TNI Dento Priyono. Kemudian Kapuspen TNI 
Mayjen TNI Achmad Riad, Kapuskes TNI Mayjen TNI Tugas Ratmono, Koorsahli KSAU Marsda TNI Wisnu Nugroho, 
Asops KSAD Mayjen TNI H Surawahadi, Asops KSAU Marsda TNI Umar Sugeng Hariyono, dan Kababinkum TNI 
Laksda TNI Anwar Saadi.
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TANGANI KKB DI INTAN JAYA,
POLDA PAPUA AKUI KETERBATASAN PERSONEL

INTAN CARTENZ.
Kapolda Papua, Irjen Pol Paulus Waterpauw, mengakui ada keterbatasan personel untuk menangani 
gangguan kelompok kriminal bersenjata (KKB) secara maksimal. Kondisi geografis di daerah tersebut 
juga menjadi kendala mereka. Dia mengatakan, aksi KKB belakangan ini hingga menewaskan prajurit 

TNI memang harus ditangani serius. Namun dia mengaku, ada sejumlah masalah serta kendala di 
lapangan.

"Kita punya kekuatan untuk mengatasi gangguan yang dilakukan KKB, namun karena keterbatasan 
personel maka hal itu belum bisa ditangani secara maksimal," kata Kapolda Irjen Pol Waterpauw di 

Kota Jayapura, Papua, Senin (25/1/2021). Masalah lainnya yakni akses ke Kabupaten Intan Jaya dan 
kondisi alam serta geografis di daerah tersebut. Sejumlah persoalan tersebut akan dibahas dalam 
pertemuan untuk sinergi TNI-Polri dan Pemerintah Kabupaten Intan Jaya dalam waktu dekat.

Sementara itu Irdam XVII Cenderawasih Brigjen TNI Aprilianto mengaku belum tahu pasti tentang 
rencana penarikan personel dari Kabupaten Intan Jaya.

"Personel Yonif 400 BR yang tergabung dalam satuan tugas pengamanan daerah rawan berada di 
bawah kendali Kogabwilhan III, ujarnya.



14 Edisi Januari 2021

TNI KONTAK TEMBAK DENGAN KKB
DI INTAN JAYA PAPUA, MASIH BERLANGSUNG

INTAN CARTENZ.
Kontak tembak antara TNI dengan kelompok kriminal separatis bersenjata (KKSB) terjadi di 
Kabupaten Intan Jaya, Papua. Kontak tembak terjadi sejak pagi tadi.

Kepala Penerangan Komando Gabungan Wilayah Pertahanan (Kapen Kogabwilhan) III, Kolonel Czi 
Gusti Nyoman Suriastawa, menjelaskan KKSB terlibat kontak tembak dengan Satuan Tugas 
Pengaman Perbatasan (Satgas Pamtas).

"Info dari lapangan, benar terjadi kontak tembak antara KKSB dengan Satgas Pamtas di Kampung 
Titigi, Distrik Sugapa, Intan Jaya mulai pukul 06.30 Wita. Sampai saat ini masih terjadi kontak 
tembak," kata Kolonel Suriastawa dalam keterangannya, Jumat (22/1/2021).

Dia mengatakan informasi selengkapnya akan disampaikan selanjutnya. "Untuk lebih detailnya akan 
saya infokan setelah kondisi di lapangan aman terkendali," ujar dia.

Sebelumnya, kontak tembak antara TNI dengan KKSB terjadi pada Minggu (10/1). Seorang anggota 
Yonif 400/BR, Prada Agus Kurniawan, gugur dalam kontak senjata yang terjadi di Titigi, Kabupaten 
Intan Jaya, Papua.

"Kontak senjata terjadi sekitar pukul 11.40 WIT. Korban terkena tembakan di bagian punggung," kata 
Danrem 173 PVB Brigjen TNI Iwan Setiawan, seperti dilansir Antara, Senin (11/1).

Brigjen Iwan mengatakan korban bertugas di Pos Titigi yang berjarak sekitar 5 kilometer dari Sugapa, 
Ibu Kota Kabupaten Intan Jaya.

Dia menjelaskan, kondisi alam di lokasi tersebut bergunung-gunung. Jenazah korban sudah dievakuasi 
ke Timika dengan menggunakan helikopter milik TNI AU.
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PRAJURIT TNI GUGUR SAAT KONTAK TEMBAK
DENGAN KKB DI INTAN JAYA PAPUA

INTAN CARTENZ.
Seorang anggota Yonif 400/BR, Prada Agus Kurniawan, gugur dalam kontak senjata dengan kelompok 
kriminal bersenjata (KKB) di Titigi, Kabupaten Intan Jaya, Papua. Prada Agus gugur akibat luka 
tembak yang dialaminya.

Dandrem 173 PVB Brigjen TNI Iwan Setiawan membenarkan terjadinya insiden kontak tembak 
hingga menyebabkan meninggalnya seorang prajurit TNI.

"Kontak senjata terjadi sekitar pukul 11.40 WIT. Korban terkena tembakan di bagian punggung," kata 
Brigjen Iwan Setiawan, seperti dilansir Antara, Senin (11/1/2021).

Peristiwa itu terjadi pada Minggu (10/1) kemarin. Brigjen Iwan mengatakan korban bertugas di Pos 
Titigi yang berjarak sekitar 5 kilometer dari Sugapa, Ibu Kota Kabupaten Intan Jaya.

Dia menjelaskan, kondisi alam di lokasi tersebut bergunung-gunung. Jenazah korban sudah dievakuasi 
ke Timika dengan menggunakan helikopter milik TNI AU.

Dia mengatakan anggota TNI sudah disiagakan di wilayah Titigi di Kabupaten Intan Jaya. Aparat juga 
tengah melakukan pengejaran terhadap pelaku.

"Pengejaran masih dilakukan oleh personel dari Yonif 400/BR," kata Brigjen Iwan.
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PENANDA TANGANI NOTA KESEPAKATAN DENGAN DPRD

Dari Paling Kiri
1. Letkol Inf Benny Wahyudi (Dandim 1705/Nabire)
2. Brigjen TNI Iwan Setiawan (Danrem 173/PVB)
3. Bpk. Bupati Intan Jaya.
4. Ny. Natalia Kirana (Istri Pangdam XVII/Cenderawasih)
5. Mayjen TNI Ignatius Yoga Triyono, M.A (Pangdam XVII/Censerawasih)
6. Bupati Dogiyai Bp. Yakobus Dumupa.
7. Wakil Bupati Nabire
8 Kapolres Nabire AKBP...Barus
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INTAN JAYA

KONTAK TEMBAK DI TITIGI ,
SATU PRAJURIT YONIF 400/BR GUGUR

INTAN CARTENZ.
Kontak tembak diawal tahun 2021 terjadi antara anggota Yonif 400/BR dengan Kelompok Kriminal 
Bersenjata (KKB) di Kampung Titigi Distrik Sugapa Kabupaten Intan Jaya, Jumat pagi (22/1/2021) 
sekitar Pukul 06:30 WIT.

Akibat kontak tembak ini satu prajurit Yonif 400/BR atas nama  Pratu Roy Vebrianto meninggal dunia, 
yang mengenai bagian dadanya.

“Iya betul  satu prajurit gugur,” kata Pangdam XVII/Cenderawasih, Mayjen Ignatius Yogo Triyono, 
saat dihubungi wartawan melalui sambungan telepon.

Sementara itu, secara terpisah Kepala Penerangan Kogabwilhan III, Kolonel Czi IGN Suriastawa 
melalui pesan singkat menyebut bila hingga Jumat siang masih terjadi kontak senjata antara aparat 
keamanan dengan KKB di Kampung Titigi.

Menurutnya, aparat keamanan tengah berusaha menetralisir keadaan untuk menghindari jatuhnya 
korban jiwa.

“Info dari lapangan benar terjadi kontak tembak antara KKB dengan Satgas Pamtas di Kampung Titigi 
mulai Pukul 06.30 WIT, sampai saat ini masih terjadi kontak tembak. Untuk lebih detailnya akan saya 
infokan setelah kondisi di lapangan aman terkendali,”terangnya  singkat. (Josemaria)
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PEMERINTAH DIMINTA TETAPKAN ORGANISASI
PAPUA MERDEKA SEBAGAI TERORIS

INTAN CARTENZ.
Pemerintah diminta menetapkan Organisasi Papua Merdeka ( OPM ) sebagai organisasi teroris . Pasalnya, 
karena tindakannya OPM selama ini juga melakukan aksi teror terhadap warga di Papua selain menyuarakan 
perlawanan terhadap negara.

Direktur Eksekutif Pusat Studi Kemanusiaan dan Pembangunan (PSKP), Efriza mengatakan sudah sangat layak 
apabila OPM ditautkan sebagai organisasi teroris karena aksi yang dilakukan selama ini bukan hanya memakan 
korban dari kalangan aparat keamanan tapi juga masyarakat Papua.

"OPM selama ini menolak secara tegas Otonomi Khusus (Otsus) Papua dan meminta agar Papua merdeka penuh 
dari Indonesia," ujarnya dalam webinar bertajuk OPM sebagai Organisasi Teroris, Jumat (15/1/2021).

Dirinya pun mengingatkan masyakarat aksi teror yang dilakukan OPM misalnya Tentara Pembebasan Nasional 
Papua Barat (TPNPB) OPM daerah 8 Intan Jaya membakar pesawat misionaris milik PT MAF pada awal Januari 
2021.

Dia menilai aksi teror OPM juga dilakukan terhadap langkah pembangunan pemerintah di Papua dengan 
membunuh belasan karyawan PT Istaka Karya yang sedang mengerjakan proyek Jalan Trans Papua di Nduga 
pada 2018.

"Kekejaman OPM sering kita lihat saat mereka menembak heli milik TNI yang sedang mengevakuasi prajurit 
dan membawa logistik ke daerah pedalaman Papua. Lalu pembacokan pada tukang ojek di Intan Jaya," katanya.
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Menurut dia, Presiden Jokowi secara tegas bentuk nyata kehadiran negara diimplementasikan dengan 
pendekatan kesejahteraan melalui pemberian dana Otsus yang ditingkatkan dan berbagai pembangunan 
infrastruktur.

Namun di sisi lain, kata dia, tindakan OPM malah berseberangan dengan sikap pemerintah yaitu dengan 
menunjukkan perlawanan untuk menunjukkan ketidaksetujuan mereka apabila Papua sejahtera.

Karena itu, dia menilai selain menggunakan pendekatan kesejahteraan juga perlu dibarengi dengan pendekatan 
militer untuk memberikan keamanan dan keselamatan bagi masyarakat Papua dengan memasukkan OPM 
sebagai organisasi teroris di Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB).

"Konsekuensinya ketika jadi organisasi teroris maka tidak dapat diintervensi negara PBB dan untuk membatasi 
ruang gerak OPM misalnya tidak dapat sumbangan dana dari negara luar. Selain itu berimplikasi bertambah 
konflik karena OPM akan tunjukkan identitas karena itu butuh penguatan militer diperlukan negara damai," 
jelasnya.

Direktur Deradikalisasi Badan Nasional Penanggulangan Terorisme (BNPT), Irfan Idris mengatakan selama ini 
label teroris selalu ditujukan pada kelompok yang melakukan aksi teror dengan menggunakan simbol 
keagamaan.

Namun menurut dia masyarakat kurang "aware" pada aksi teror OPM yang selama ini dilakukan telah memakan 
korban baik dari kalangan aparat keamanan dan masyarakat sipil Papua.

"Varian radikalisme di Indonesia bisa dikategorikan pada tiga hal yaitu dalam hal politik, keyakinan, dan 
tindakan. Kategori Politik dan tindakan bisa dilihat pada OPM yaitu tindakan brutal yang menyebarkan aksi 
teror," ujarnya dalam kesempatan sama.

Dia berpendapat walaupun aksi teror OPM tidak berbasis pada simbol keagamaan namun lebih pada aspek 
geografis dan itu justru lebih berbahaya karen kalau dibiarkan terus-menerus akan menghabisi wilayah Republik 
Indonesia.

Sementara itu, Anggota DPR RI Fraksi Partai Demokrat Willem Wandik menyarankan agar pemerintah 
Indonesia lebih baik memperkuat diplomasi di level lokal dan internasional untuk membendung isu-isu Papua.

Willem juga meminta pemerintah fokus pada penyelesaian masalah di Papua seperti marginalisasi, infrastruktur, 
pemberdayaan ekonomi, pendidikan, kesehatan, dan rendahnya tingkatnya partisipasi masyarakat, integrasi 
sosial-budaya.

"Kekerasan politik secara luas yang belum benar-benar diatasi dan pelanggaran hak asasi manusia seperti di 
Nduga, Wamena, Intan Jaya, dan masih banyak lagi yang perlu menjadi fokus pemerintah jika ingin stabilitas 
sosial di Papua terjaga," ujarnya.

Selain itu dia menilai pendekatan dialog tetap harus dilakukan pemerintah meskipun saat ini tidak ada 
pendekatan baru untuk menciptakan perdamaian di Papua. Willem memberikan contoh keberhasilan pemerintah 
dalam menyelesaikan persoalan Gerakan Aceh Merdeka (GAM) dengan mengedepankan dialog.

Akan tetapi, dia mengingatkan, dialog tersebut tetap harus dalam kerangka prinsip kesetaraan dan mengurangi 
ego masing-masing pihak demi terwujudnya kedamaian di Bumi Cenderawasih.
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INILAH PEMASOK SENJATA API DAN AMUNISI
UNTUK KKB PAPUA, TIDAK DISANGKA

INTAN CARTENZ.
Naftali Tipagau alias Niel Tipagau alias Nataniel Tipagau 
(25 th), anggota Komite Nasional Papua Barat (KNPB) 
Intan Jaya yang selama ini bertugas mencari senjata api 
dan amunisi untuk kelompok kriminal bersenjata (KKB) 
ditangkap.

Nataniel ditangkap pada Senin (4/1) sekitar pukul 17.30 
Wit, di depan Kampus Universitas Yapis Jayapura. 
"Penangkapan dilakukan berdasarkan daftar pencarian 
orang nomor: DPO/03/III/Res.1.24/2020/Ditreskrimum 
dan laporan polisi Nomor: LP/02–a/I/2020/Papua/Res 
Nabire tanggal 25 Januari 2020 tentang perkara kasus 
transaksi amunisi," kata Kapolda Papua Irjen Pol Paulus 
Waterpauw di Jayapura, Selasa (5/1).

Dia menjelaskan, penangkapan itu dilakukan tanpa 
perlawanan berarti dan saat ini pelaku ditahan di Mapolda 
Papua.

Dari catatan kepolisian, Nataniel Tipagau, pada 25 Januari 
2020 melakukan transaksi pembelian amunisi bersama-
sama dengan Paulus Tebay di Kabupaten Nabire. Pada 
saat dilakukan penindakan, aparat gabungan berhasil 
mengamankan Paulus Tebay beserta barang bukti amunisi 
kaliber 9 mm sebanyak 20 butir dan uang tunai sebesar 
Rp1,110 juta, sedangkan Naftali Tipagau berhasil 
melarikan diri menggunakan sepeda motor.

Pada 12 November 2020, tersangka kembali melakukan 
transaksi jual beli senjata dan amunisi bersama-sama 
dengan Lingkar di Kabupaten Nabire, dan kembali 
berhasil melarikan diri. Sedangkan Lingkar ditangkap.

"Tersangka juga aktif dalam organisasi KNPB dengan 
jabatan sebagai sekretaris umum KNPB wilayah 
Kabupaten Intan Jaya, aktif melakukan propaganda 
dengan mengangkat isu-isu pelanggaran HAM yang 
dilakukan aparat keamanan di media sosial dalam 
mendukung upaya penolakan Otsus Jilid II dan 
pelaksanaan mogok sipil nasional 2021," kata Waterpauw.

Dia menambahkan, saat ditangkap disita satu unit 
handphone, empat buah flashdisk dan satu lembar surat 
yang ditulis tangan dari KKB Intan Jaya ditujukan kepada 
Bupati Paniai.
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Sementara di sisi lain DAU mengalami penurunan.

Sehingga setelah dipertimbangkan dari semua aspek hukum, laporan penggunaan dan lain–lain adalah 
jaminan Sisa Lebih Pembiayaan Anggaran Tahun Berkenaan (SILPA).

Karena SILPA Kabupaten Intan Jaya cukup memadai,”bebernya.

Sehingga disepakati bersama pimpinan dan badan anggaran.

Bahwa pekerjaan–pekerjaan tersebut harus diselesaikan tahun 2021 dengan catatan jaminan SILPA.

Pada kesempatan itu Bupati Natalis Tabuni memaparkan untuk Dana Alokasi Umum (DAU) untuk 
Kabupaten Intan Jaya berkurang mencapai Rp. 75 milyar.

Kabupaten Intan Jaya di tahun 2021 menerima DAU Rp. 600 milyar.

Angka ini mengalami penurunan  dari alokasi anggaran sebelumnya yang mencapai Rp. 700 milyar.

“Sementara di sector pendapatan DAK kita meningkat karena salah satunya dengan sudah 
dioptimalkannya pelaksanaan pelayanan rumah sakit.

Angka-angka ini saya pikir sudah dibahas di badan anggaran,” tukasnya

Lebih jauh dikatakan bupati, usulan-usulan dari masing–masing anggota badan anggaran DPRD sesuai 
dengan pertimbangan daerah pemilihan.

Setelah ditimbang oleh Tim anggaran TAPD dan lain–lain dengan mempertimbangkan aturan dan 
lainnya.

Ternyata terutama fisik jalan yang menggunakan alat berat, pembangunan gedung.

Usulan jembatan gantung.

   “Pemerintah menyetujui yang sudah ada perencanaan, karena itu Ren Aksi KPK,”ungkapnya.

Nantinya yang kelola perencanaan akan menjadi catatan untuk kedepan alias tidak di akomodir di tahun 
2021.

Akan tetapi usulan seperti bantuan hibah misalnya pembangunan Gereja atau program Padat Karya 
sudah diakomidir pemerintah disertai yang disertai catatan. (ros)
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KAPOLDA PAPUA:
MASYARAKAT JANGAN TERPROVOKASI

DENGAN TINDAKAN RASISME
INTAN CARTENZ.
Menanggapi dugaan Rasisme kepada Natalius Pigai yang di posting di laman media Sosial, Kapolda Papua Irjen 
Pol. Drs. Paulus Waterpauw mengimbau warga agar tidak terprovokasi.

Dikatakannya terkait dugaan rasisme kepada Natalius Pigai, apa yang sudah dilakukan oleh sejumlah elit untuk 
melakukan petisi dalam rangka mendorong aparat keamanan untuk melakukan proses hukum.  

“Ini sudah kami tanggapi dan dijawab lewat upaya-upaya yang sinergi mulai dari Papua dan Papua Barat maupun 
di Jakarta dan Mabes Polri. Kami sudah melapor kepada pimpinan dan menjadi atensi pimpinan langsung bahwa 
dalam waktu dekat ini akan dilakukan proses penegakan hukum terhadap para pelaku, termasuk mereka yang 
ikut memviralkan adanya ocehan kepada Natalius Pigai yang dianggap rasis,”beber Kapolda saat memberikan 
keterangan pers.

Hari Senin pelaku akan diamankan ke Mabes Polri untuk di Proses hukum. “Saya berharap kepada rekan-rekan 
media untuk sampaikan kepada khalayak umum agar tidak lagi membuat aksi, karena para pelaku akan di proses 
hukum. Karena kita tau siapapun di Negara ini yang melakukan suatu Tindakan perbuatan melawan hukum dia 
harus mempertanggung jawabkan perbuatannya di depan hukum. Untuk itu dihimbau kepada seluruh 
masyarakat agar tetap tenang dan tidak terprovokasi, serahkan sepenuhnya perkara ini ditangani oleh pihak 
berwajib,”pintanya.

Bahas Berbagai Isu

Sebelumnya bertempat di Aula Rastra Samara Polda Papua, telah dilaksanakan kegiatan Silahturahmi dalam 
rangka pembahasan situasi Kamtibmas Terkini di Wilayah Provinsi Papua dipimpin Kapolda Papua Irjen Pol 
Drs. Paulus Waterpauw.

Hadir dalam kegiatan  diantaranya Irdam XVII/Cenderawasih Brigjen TNI Wachid Aprilianto, Wakil Staf Ahli 
BIN Bidang Hankam Mayjen TNI Gustav Agus Irianto, Dasat Brimob Daerah Polda Papua Kombes Pol Godhelp 
C. Mansnembra, Asintel Kasdam XVII/Cenderawasih Kolonel Inf Ardian Triwasana, Asintel Danlantamal X 
Jayapura Kolonel Mar Marthen L Ginting,  Kapolresta Jayapura Kota Kombes Pol Gustav R. Urbinas, S.H, 
S.I.K, M.P.d.,  Satgas Elang Putih Kombes Pol Eko W, Kabag Ops Satgas TIFA Kolonel Bobby dan para Pejabat 
Utama Polda Papua.
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“Kita saat ini kumpul bersama dalam rangka membahas situasi terkini yang akan kita hadapi kedepannya. Ada 
satu hal utama yang ingin saya sampaikan yaitu dalam rangka menyambut kehadiran Injil di tanah Papua saya 
ditunjuk sebagai ketua panitia untuk itu saya minta tanggapan dan saran rekan-rekan,”terang Kapolda Papua.

Berkaitan dengan itu akan direncanakan beberapa kegiatan pada bulan Februari.  Sementara itu, beberapa 
masukan juga telah diberikan oleh para pendeta terkait dengan beberapa kegiatan yang akan direncanakan.

 Adapun permasalahan di Papua yang dibuat sebagai pemicu yang akan menuai aksi dan reaksi. “Untuk itu saya 
meminta beberapa pendapat rekan-rekan sebagai keputusan bersama. Kemarin juga muncul petisi atas dugaan 
rasisme terhadap seorang tokoh penting yang menarik banyak perhatian,”ujarnya.

Permasalahan ini diketahui tragedi yang terjadi tahun 2019 lalu di Malang dan Surabaya, dimana itu 
menciptakan aksi dan reaksi.

 “Oleh karena itu  permasalahan ini juga kita antisipasi. Jangan sampai kejadian yang sama terulang kembali. 
Sehingga perlunya dilakukan langkah dan upaya penegakan Hukum yang dilakukan oleh Polri.Sementara itu 
kita harus bersinergi antara TNI-Polri untuk menangkap para pelaku kriminalisasi melalui media 
social,”tuturnya.

Disisi lain terkait dengan Perdagangan atau penyelundupan Senjata api dan amunisi yang masih gencar 
dilakukan di Wilayah Papua.  

“Terakhir kita ketahui, pelaku penyelundupan Senjata dan amunisi tertangkap di Nabire dan di balik atau di atas 
itu semua masih ada lagi Oknum dan kita akan terus usut hingga tuntas,”tegasnya.

Adapun isu terkait Otsus yang saat ini masih berlangsung dengan upaya-upaya untuk membatalkan atau 
menolak Otsus oleh beberapa oknum. Serta penembakan dan pembakaran pesawat MAF di Intan Jaya.   

“Saya rasa pelakunya memiliki nyali yang besar,”akunya.

Di kesempatan itu Irdam XVII/Cenderawasih Brigjen TNI Wachid Aprilianto yang mewakili Pangdam 
XVII/Cenderawasih mengatakan dalam rangka pembahasan perkembangan situasi Kamtibmas terkini di 
wilayah Papua, Pangdam XVII/Cenderawasih siap mendukung segala bentuk langkah dan upaya dalam menjaga 
situasi Kamtibmas di Provinsi Papua.

Sedangkan Wakil Staf Ahli BIN Bidang Hankam Mayjen TNI Gustav Agus Irianto mengatakan perkembangan 
situasi sebelumnya telah dilakukan Pilkada serentak dan yang perlu diantisipasi kedepannya adalah adanya 10 
kabupaten yang bermasalah. Adapun permasalahannya salah satunya yaitu tidak terpenuhinya ijazah pendidikan 
Pasangan politik.

Sementara itu, RDP dan RDPU adalah satu langkah kecil yang dilakukan oleh MRP dan masih banyak lagi 
langkah – langkah lainnya yang perlu diantisipasi. Dirjen otonomi daerah sudah memutuskan dua pasal yang 
berkaitan dengan otsus.

“Sementara itu perlu kita ketahui PON 2020 yang akan diselenggarakan di Papua dan jika tidak berhalangan 
akan segera diselenggarakan.  Berhasil atau tidaknya akan selalu ada riak-riak yang muncul, dimana saat ini kita 
ketahui pemprov belum siap sepenuhnya sehingga masih banyak venue yang belum terselesaikan,”tuturnya.

Diingatkan bahwa siapa Ketua Panitia PON  “Dari situ kita sudah harus lakukan upaya-upaya apa yang harus 
kita lakukan. Kita harus tau kemana arah Papua kedepannya dan jika PON berhasil di selenggarakan maka kita 
harus melakukan pengamanan secara maskimal,”pungkas Brigjen TNI Wachid Aprilianto. (Mina)
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WALIKOTA INGATKAN WARGA GORONTALO,
KOTA JAYAPURA MASIH ZONA MERAH VIRUS COVID

INTAN CARTENZ.
Sambut hari {atriotik 23 Januari 1942 silam, serta mendukung vaksinasi covid-19, Ikatan keluarga Indonesia Gorontalo 
(KKIG) tingkat Kota Jayapura menggelar kerja bakti di sepanjang Pantau Ciberi Teluk Youtefa  yang di hadiri Wali Kota 
Jayapura DR.Benhur Tomi Mano,MM.

DR. Arianto Kadir selaku Plt Ketua KKIG Prov Papua saat memberikan sambutan mengatakan, KKIG akan terus 
mendukung Pemerintah Kota Jayapura dalam berbagai hal, khususnya di bidang kebersihan lingkungan dan Penanganan 
covid 19.

“Kami berterima kasih kepada Wali Kota Jayapura, karena perhatian beliau selama ini kepada organisasi ini.  Untuk itu pada 
hari ini kami sedikit berkontribusi membantu membersihkan area Pantai Ciberi ini dan mendeklarasikan warga Gorontalo 
yang berada di Kota Jayapura siap mengikuti vanksinasi covid 19,”ujarnya.

Dikatakannya kegiatan ini memang sengaja dilakukan di zona terbuka.  Karena saat ini Kota Jayapura masih dalam zona 
merah covid-19. Sehingga betul –betul menggunakan protokoler kesehatan.

Dalam sambutannya Wali Kota Jayapura yang akrab disapa BTM mengharapkan seluruh warga kota Jayapura agar tetap 
menjaga lingkungan tetap bersih dan tetap menaati protokol kesehatan yakni menggunakan masker, mencuci tangan dan 
menjaga jarak.

“Terimakasih kepada warga Gorontalo rantau di Kota Jayapura yang selalu mendukung dan terus berkontribusi bagi Kota 
ini.  Untuk itu saya berpesan agar warga Gorontalo dapat menjaga kesehatan dan keselamatan di masa pandemi ini, saya 
juga mengapresiasi dukungan vaksinansi bagi seluruh warga Kota Jayapura yang antusias mendukung percepatan 
penanggulangan virus covid 19 ini.”tutur BTM.

  Dirinya mengakui warga Gorontalo yang berada di Port Numbay ini juga ikut membantu pembangunan di wilayah 
Gorontalo. Untuk itu dirinya meminta agar membina kerjasama dan membangun solidaritas antar sesama Paguyuban yang 
ada di kota ini.  Karena kesemuanya ini adalah mitra Pemkot Jayapura.

  Dirinya mengingatkan bahwa saat ini Kota Jayapura masih masuk dalam zona merah penyebaran covid 19. “Untuk itu saya 
meminta kepada warga Gorontalo, menjaga kesehatan supaya tidak tertular dengan covid-19 ini,”pesannya.

 Lanjutnya dengan tetap memakai masker, menjaga jarak dan juga menghindari kerumunan. “Saya tidak mau warga 
Gorontalo yang ada di Kota Jayapura terjangkit maupun tertular dengan covid-19 ini,”tandasnya. (Mina)  
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RATUSAN RIBU ORANG DIKLAIM TEKEN PETISI TOLAK OTSUS PAPUA

INTAN CARTENZ.
Lembaga swadaya masyarakat (LSM) Green Papua 
mengklaim 654.561 orang Papua telah menandatangani 
petisi menolak keberlanjutan otonomi khusus (otsus) 
Papua.
Ketua Green Papua Yohanes Giyai mengatakan petisi ini 
menjadi bukti rakyat Papua menolak rencana Pemerintah 
Indonesia melanjutkan otsus yang akan habis pada tahun 
ini.

"Detik ini sudah terkumpul 654.561 suara yang secara 
jelas dan tegas menyatakan bahwa mereka menolak 
otonomi khusus dan meminta merdeka dari Indonesia," 
kata Yohanes dalam jumpa pers di akun Youtube Suara 
Papua, Kamis (7/1).

Yohanes menyebut petisi ini didukung oleh 102 organisasi 
yang tergabung dalam Petisi Rakyat Papua. Selain Green 
Papua, ada organisasi besar, seperti Komite Nasional 
Papua Barat (KNPB) dan GempaR Papua.

Dia menjelaskan rakyat Papua sejak awal tidak sepakat 
dengan otsus. Menurutnya, kebijakan itu dipaksakan atas 
keinginan elite politik di Jakarta.

"Keinginan rakyat Papua sejak itu ingin berdaulat atas 
pandangan ekonomi sendiri, berdaulat atas pengelolaan 
sumber daya alam sendiri, dan berdaulat secara politik 
atas tanah Papua dari Sorong sampai Merauke," ujarnya.

Ia meminta elite politik di Indonesia tidak lagi 
mengatasnamakan rakyat Papua untuk melanjutkan otsus. 

Yohanes menegaskan petisi ini jadi bukti penolakan 
rakyat Papua.

"Tidak boleh ada politik-politik representatif dari elite 
politik Papua di tingkatan gubernur, DPRP, maupun MRP. 
Juga elite-elite politik Jakarta dari DPR RI ataupun 
Presiden Joko Widodo tidak berhak atau tidak pantas 
mengintervensi keinginan rakyat Papua," ujarnya.

Otsus Papua yang diamanatkan UU Nomor 21 Tahun 
2001 akan habis pada akhir tahun ini. Pemerintah dan 
DPR RI akan mulai membahas perpanjangan otsus Papua 
pada 10 Januari 2021 di Jakarta.

Salah satu bagian dari otsus adalah penggelontoran dana 
ke daerah. Sejak 2002 hingga 2020, pemerintah telah 
mengeluarkan Rp94,24 triliun untuk dana otsus. Tahun 
ini, duit Rp7,8 triliun diberikan untuk otsus dua proviñsi 
itu.

Meski triliunan rupiah telah dikucurkan, pembangunan di 
Papua dinilai tetap tidak signifikan. Menko Polhukam 
Mahfud MD mengungkap dana itu dikorupsi oleh elite 
Papua.

"Karena dana untuk Papua besar sekali, tetapi dikorupsi 
elitenya di sana. Rakyat tidak kebagian. Kita atur 
bagaimana caranya," ujar Mahfud di akun YouTube resmi 
Polhukam RI, 4 Desember 2020.
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PENANGANAN COVID-19 DI JAWA TENGAH,
PAPUA DAN BALI JADI PERHATIAN SERIUS

INTAN CARTENZ.
Perkembangan penanganan Covid-19 di Indonesia pada 10 provinsi prioritas menunjukkan hasil yang baik.

Meski demikian, Juru Bicara Satgas Penanganan Covid-19 Prof Wiku Adisasmito mengingatkan agar prestasi 
yang ada terus ditingkatkan, sebagaimana disampaikannya saat memberi keterangan pers, Kamis (15/10/2020), 
disiarkan melalui kanal YouTube Sekretariat Presiden.

“Kami perlu memberikan perhatian lebih pada Jawa Tengah, Papua dan Bali,” sebut Wiku. Ketiga provinsi 
mendapat perhatian berdasarkan hasil evaluasi dua pekan terakhir yakni pada kurun 27 September 2020, 4 
Oktober 2020 dan 11 Oktober 2020,”ungkapnya. 

Untuk kasus aktif secara umum menurun, namun di Jawa Tengah dan Papua mengalami peningkatan. Pada kasus 
sembuh secara umum meningkat, namun pada Jawa Tengah dan Papua mengalami penurunan. Pada kematian 
cenderung stagnan, namun Bali dalam dua minggu terakhir cenderung meningkat.

Untuk Jawa Tengah selama 2 pekan terakhir (27 September – 11 Oktober) persentase kasus aktif meningkat dari 
22,49% menjadi 23,94%. Kesembuhannya menurun dari 71,09% menjadi 70,35%. Kasus kematian menurun 
dari 6,42% menjadi 5,71%.

“Untuk kesembuhan Jawa Tengah mengalami sedikit penurunan sebesar 0,34 (4 Oktober) persen dan 0,4 persen 
(11 Oktober). Meskipun angkanya kecil, kesembuhan harus tetap dijaga untuk selalu meningkat,”urainya.

Khusus Papua Naik Signifikan

Lalu di Papua, terjadi peningkatan persentase kasus aktif yang cukup signifikan dari 35,7% menjadi 43,3%. 
Kesembuhan 62,8% menurun menjadi 55,21%. Persentase kematian fluktuatif, pada 27 September 1,34% naik 
pada 4 Oktober 1,52%, dan dapat ditekan kembali pada 11 Oktober menjadi 1,44%.
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Di Papua, Wiku menjelaskan, peningkatan kasus aktif dan penurunan kesembuhan selain disebabkan transmisi 
lokal, bisa disebabkan kegiatan penelusuran kontak atau tracing, pemeriksaan spesimen atau testing dan 
pelayanan kesehatan atau treatment yang kurang.

“Selain itu banyak pasien yang datang ke rumah sakit dalam gejala berat, hal ini menyebabkan pasien kurang 
efektif dan menurunkan kemungkinan pasien untuk sembuh,” jelasnya.

Di Bali, persentase kematiannya meningkat dalam dua pekan terakhir. Pada 27 September persentasenya 2,97%, 
meningkat pada 4 Oktober menjadi 3,11% dan meningkat lagi pada 11 Oktober menjadi 3,17%. Kesembuhan 
meningkat dari 81,90% pada 27 Septmeber, menjadi 83,46% pada 4 Oktober dan 85,90% pada 11 Oktober. 
Kasus aktif menurun dari 15,13% pada 27 September menjadi 11,03% pada 11 Oktober.

“Peningkatan kualitas rumah sakit rujukan, ditambahnya fasilitas isolasi mandiri atau rumah sakit darurat dapat 
membantu menekan angka kematian. Kepada warga Bali jika ada gejala Covid-19 segera melaporkan agar dapat 
ditangani sedini mungkin,” pesannya.

Secara umum, perkembangan penanganan pada 10 provinsi, persentasenya jumlah kasus aktif nasional 
menurun. Namun diakuinya ada kecenderungan peningkatan. Ia merincikan, pada 27 September 2020 
persentase kasus aktif terhadap kasus nasional menyumbangkan 67,62%. Kemudian pada 4 Oktober 2020 
persentase menurun menjadi 66,38%, kemudian pada 11 Oktober 2020 menurun menjadi 65,64%.

Kasus Sembuh

“Ini adalah kabar baik dan perlu terus ditekan agar kontribusi dari 10 provinsi prioritas ini terus ditekan,” kata 
Wiku.

Pada kasus sembuh, terjadi peningkatan baik secara nasional maupun pada 10 provinsi prioritas. Namun 
persentase kontribusi kesembuhan terhadap kesembuhan nasional mengalami penurunan. Pada 27 September 
2020 kontribusinya mencapai 79,35%, lalu menurun pada 4 Oktober 2020 menjadi 77,64% dan pada 11 Oktober 
menjadi 76,81%.

Sedangkan kasus meninggal juga masih terjadi penambahan baik secara nasional maupun 10 provinsi prioritas. 
Namun secara persentase terhadap kasus nasional, cenderung menurun. Per 27 September 2020 kontribusinya 
80,18%, lalu 4 Oktober 2020 menurun menjadi 79,18% dan pada 11 Oktober 2020 terus menurun menjadi 
78,71%.

“Ini adalah perkembangan yang baik, menandakan bahwa kontribusi kematian dari 10 provinsi prioritas, 
menurun terhadap angka kematian nasional setiap minggunya. Perkembangan positif yang dicapai Minggu ini 
agar terus dipertahankan agar tidak ada kematian baru setiap minggunya,” lanjut Wiku.

Selain itu, data Kementerian Kesehatan terkini menyebut, secara nasional kasus aktif ada 63.231 kasus atau 
18,1% dibandingkan rata-rata dunia 22%. Jumlah kasus sembuh kumulatif 273.661 atau 78,4% dimana kasus 
sembuh rata-rata dunia 75,1%. Pada kasus meninggal 12.268 atau 3,5% dibandingkan rata-rata dunia 2,82%. 
Penambahan kasus terkonfirmasi positif hari ini ada 4.411 kasus.

Sekedar mengetahui, kesepuluh provinsi dimaksud ialah DKI Jakarta, Jawa Barat, Jawa Tengah, Jawa Timur, 
Bali, Kalimantan Selatan, Sulawesi Selatan, Sumatera Utara, Banten, dan Papua.

Pemerintah pusat menugaskan Menteri Koordinator Kemaritiman dan Investasi, Kepala Badan Nasional 
Penanggulangan Bencana Nasional dan Menteri Kesehatan untuk turun langsung menangani kasus Covid-19 
pada 10 provinsi prioritas. (ist/Josemaria) 
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PEMKAB NABIRE PERSIAPKAN VAKSINASI COVID-19

INTAN CARTENZ.
Pemkab Kabupaten Nabire melakukan sosialisasi vaksinasi Covid-19 di daerah.

Rapat sosialisasi juga membahas persiapan daerah dalam melaksanakan vaksinasi Covid-19 nantinya. 
Sosialisasi dihadiri Bupati Nabire, Isaias Douw, S.Sos, MAP, Kapolres Nabire, AKBP Kariawan Barus, 
S.H., S.IK., M.H, Dandim 1705/PN, Letkol Inf Benny Wahyudi, Sekda Nabire, Daniel Maipon, S.STP, 
para pejabat di lingkungan Pemkab Nabire dan tamu undangan lainnya.

Sosialisasi yang digelar Jumat (8/11) pekan lalu, digelar di ruang rapat Setda Nabire.

Bupati Nabire, Isaias Douw mengatakan, pihaknya mendukung sepenuhnya pelaksanaan vaksinasi 
Covid-19 di Indonesia, termasuk di Kabupaten Nabire.

Pada kesempatan itu, bupati mengharapkan kepada semua pihak untuk mendukung pelaksanaan 
vaksinasi Covid-19 ini, dalam rangka penanggulangan Covid-19.

Bahkan, pada sosialisasi itu diungkapkan jika dirinya (bupati, red) dan unsur Forkopimda akan 
mendapat vaksin terlebih dahulu.

Hal ini dilakukan dengan tujuan untuk memberi contoh kepada masyarakat.

Namun, pemberian vaksinasi Covid-19 inii dilakukan bagi mereka yang telah memenuhi persyaratan 
dari aspek kesehatan.

Dukungan yang sama juga disampaikan oleh Kapolres Nabire dan Dandim 1705/Paniai.

Kata Kapolres Kariawan Barus, sosialisasi untuk keamanan bersama itu penting.
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Keamanan bersama dalam arti jangan sampai karena ketidakpahaman menimbulkan persepsi yang 
berbeda.

Sehingga diperlukan cara-cara yang kreatif dalam memberikan sosialisasi kepada masyarakat.

  Ditambahkan Dandim Benny Wahyudi, program vaksinasi ini adalah solusi yang ditawarkan oleh 
pemerinta dari pandemic Covid-19 yang berkepanjangan.

Ini adalah program yang baik, dengan harapan pada akhirnya seluruh masyarakat akan kebal terhadap 
Covid-19.

  “Kami TNI siap dilibatkan dalam bentuk apapun baik penggunaan fasilitas kesehatan kami, kemudian 
juga penggunaan tenaga bintara pembina desa.

Yang jelas program luara biasa ini harus kita dukung bersama, memerlukan kerjasama kita semua,” 
tuturnya.

Pada pertemuan sesi kedua, Jubir Satgas Covid-19 Nabire, dr. Frans Sayori memaparkan dasar hukum 
pelaksanaan vaksinasi Covid-19, berikut tahapan dan sasaran pemberian vaksin.

Vaksinasi Covid-19 akan dilaksanakan dalam empat tahapan.

Dijelaskan, dalam vaksinasi tahap pertama ini, tenaga kesehatan (nakes) dan tenaga penunjang di 
fasilitas layanan kesehatan (fasyankes) menjadi prioritas utama, dari bulan Januari hingga April 2021.

Sementara di tahap kedua, petugas pelayanan publik, TNI/Polri, aparat hukum dan lansia diatas 60 
tahun menjadi prioritas selanjutnya, dari bulan Januari hingga April 2021.

Sementara di tahap ketiga, warga masyarakat yang rentan dari aspek geospasial, sosial dan ekonomi, 
akan menjadi sasaran berikutnya pemberian vaksin, dari bulan April 2021 hingga bulan Maret 2022.

Dan di tahap keempat, warga masyarakat dan pelaku perekonomian lainnya dengan pendekatan kluster 
sesuai dengan ketersediaan vaksin akan menjadi prioritas berikutnya, dari bulan April 2021 hingga 
bulan Maret 2022.

Sedangkan warga yang menerima vaksin berusia 18 hingga 59 tahun.

Mereka yang akan divaksin akan mendapat pemberitahuan berupa SMS, selanjutnya warga tersebut 
akan mengisi form dan mendapat E-Tiket untuk diproses mendapat vaksin.

Belum bisa dipastikan kapan pastinya vaksinasi dilakukan karena hingga saat ini vaksin belum ada di 
Nabire. (ros)
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BUPATI NABIRE DAN ROMBONGAN
TINJAU PEMBANGUNAN BANDARA BARU

INTAN CARTENZ.
Bupati Nabire, Isaias Douw didampingi Wakil Bupati 
Nabire, Amirullah Hasyim dan sejumlah pejabat Pemkab 
Nabire, Senin (18/1) sore, meninjau pembangunan 
bandara baru di Karadiri.

Di lokasi pembangunan bandara baru, Bupati Isaias 
kepada awak media sempat membeberkan program kerja 
prioritas Pemkab Nabire pada masa kepemimpinannya.

Dikatakan Bupati Douw, di masa kepemimpinannya 
terdapat sedikitnya 14 program prioritas.

Tiga di antaranya adalah di bidang perhubungan 
pembangunan bandar udara Douw Aturure Karadiri yang 
merupakan salah satu dari tiga program prioritas di bidang 
perhubungan di masa kepemimpinannya, seperti bandar 
udara Douw Aturure Karadiri, Pengembangan Pelabuhan 
Penumpang dan Pelabuhan Konteiner.

“Ada 14 program prioritas kami, tiga ada di perhubungan 
yang merupakan skala prioritas,” kata Bupati Isaias 
kepada awak media.
Menurutnya, untuk pelabuhan kontainer awalnya 
direncanakan di Nusi tetapi setelah disurvei terdapat batu 
karang sehingga kapal tidak bisa masuk.

Karena itu, pihaknya akhirnya menyatukan pelabuhan 
container dengan pelabuhan penumpang di Samabusa, 
termasuk terminal penumpang di pelabuhan yang sudah 
rampung.

“Maka kedatangan hari ini untuk untuk melihat dan 
memastikan proses pengerjaannya sudah sejauh mana,” 
ujarnya.

Dia menjelaskan, bandar udara Douw Aturure awalnya 
dibangun dengan menggunakan APBD Nabire, mulai dari 
penyiapan lahan, pembebasan lahan, penimbunan, serta 
penyiapan dokumen.

Total  anggaran yang disiapkan mencapai Rp145 milyar.

Kemudian dilanjutkan dengan proses lobi kepada 
kementerian perhubungan dan Bappenas baik lisan 
maupun tertulis.

Ia mengatakan Presiden Jokowi dan Kepala Bappenas 
pernah turun meninjau.

“Puji Tuhan, Presiden langsung respons dan perintahkan 
kepada Kepala Bapennas dan Menteri Perhubungan agar 
Bandara Nabire menjadi asset Nasional dan harus selesai 
tahun 2019,” lanjut Isaias.

Sementara, Kepala Dinas Perhubungan, Alpius Douw 
mengaku, proses pembangunan bandar udara Douw 
Aturure ini memakan waktu hamppir 10 tahun.

Sehingga, selanjutnya akan diselesaikan oleh 
Kementerian Perhubungan pada tahun 2021.

Untuk tahun ini yang dikerjakan adalah runway sepanjang 
1,6 KM, sisi darat bandara dan fasilitas penunjang lainnya 
termasuk jalan masuk ke bandara.

“Maka masih ada sisa 1 KM yang akan terus kami 
koordinasi dengan pusat hingga 2022 nanti.

Jadi untuk tahap pertama akan didarati oleh pesawat ATR, 
selanjutnya kalau sudah rampung keseluruhannya untuk 
2,5 Kilometer maka tentunya akan turun juga pesawat 
berbadan besar,” tambah Alpius Douw.

Sementara itu, kunjungan Bupati Isaias ini didampingi 
sejumlah pejabat, diantaranya Wakil Bupati Nabire, 
Amirullah Hasyim, Kepala Dinas Perhubungan Alpius 
Douw, Kepala Bappeda Michael Danomira, Kepala 
Bagian Humas dan Protokol Yermias Degei, serta Kepala 
Bandar Udara Nabire. (ist/ros)
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ADA PIHAK YANG 'SERANG'
FISIK NATALIUS PIGAI,

ROCKY GERUNG:
KELEWATAN JIKA TAK ADA TINDAKAN HUKUM

INTAN CARTENZ.
Pegiat media sosial Permadi Arya atau akrab disapa 
Abu Janda dianggap menghina  kapasitas seorang 
mantan Komisioner Komnas HAM Natalius Pigai 
yang juga merupakan orang asli Papua.

Tak hanya itu, Abu Janda juga menyerang kondisi 
fisik dari Aktivis HAM Papua tersebut.

Menanggapi hal tersebut, mantan dosen Universitas 
Indonesia (UI) Rocky Gerung terlihat geram 
walaupun malas menanggapi orang semacam itu.

"Kalau secara moral saya gak layani orang yang 
dangkal semacam itu," ucapnya dari kanal YouTube 
resminya, Kamis, 7 Januari 2021.

Namun satu hal yang ingin disorotinya, dalam 
berpolitik seharusnya Abu Janda bisa memakai 
argumentasi yang berdasarkan kekuatan logika.

"Di dalam pertandingan politik, orang memakai 
argumentasi untuk membatalkan pikiran orang lain 
dengan kekuatan logika, kekuatan argumentasi, 
bukan dengan kekuatan olok-olok," tuturnya. 

"Itu justru pertanda dari gagal-nya evolusi dalam 
pikirannya itu," ucapnya.

"Kasus tadi itu, buktinya si Permadi tidak mampu 
berpikir, pertama dia gak tahu apa itu teori evolusi, 
kedua dia gak sanggup untuk membantah pikiran 
Natalius Pigai, itu soalnya," katanya.

Rocky Gerung menilai, hinaan fisik yang 
dilontarkan Abu Janda kepada Natalius Pigai sudah 
termasuk ke dalam ruang lingkup rasisme.

"Ini kan olok-olok yang kasar berkaitan dengan 
rasisme, ini betul-betul olok-olok yang dangkal," 
tuturnya.

"Jadi terlihat sebetulnya mereka yang berpolitik 
dengan akal yang terbatas, selalu jatuh pada 
kemampuan menghina," katanya.

Selaku sahabatnya, Rocky Gerung mengaku bahwa 
ini bukan pertama kalinya bagi Natalius Pigai 
mendapatkan hinaan semacam ini.
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PRABOWO SAMPAIKAN USULAN PROGRAM UNTUK JOKOWI

INTAN CARTENZ.
Ketua Umum Gerindra Prabowo menitipkan sejumlah usul program untuk pemerintahan Presiden 
Jokowi di periode kedua. Usulan tersebut meliputi program di bidang pangan, energi, dan sumber daya 
air dan dititipkan Prabowo saat bertandang ke rumah Plt Ketua Umum PPP Suharso Monoarfa di 
kawasan Pondok Indah, Jakarta Selatan, Jumat (27/9/2019) malam.

“Pak Prabowo menitipkan via PPP beberapa usulan program pemerintahan untuk Pak Jokowi di bidang 
pangan, energi, dan sumber daya air,” ujar Arsul.

Suharso menyebut pertemuan itu sebagai diplomasi ‘bakso tahu’ karena dia menyuguhkan bakso tahu 
kepada Prabowo.

“Biar bisa makan malam bareng, kami suguhkan bakso. Maka, Pak Prabowo berseloroh, kalau di 
tempat Bu Mega diplomasi nasi goreng, di PPP diplomasi bakso tahu,” kata dia.

Dalam pertemuan selama dua jam itu, Prabowo juga menyampaikan apresiasi kepada Koalisi 
Indonesia Kerja (KIK) karena berhasil melakukan lobi-lobi terkait revisi UU MD3, sehingga jumlah 
pimpinan MPR jadi 10 orang.

“Beliau berpandangan bahwa MPR tempat masalah-masalah kebangsaan digodok dan 
dimusyawarahkan, sehingga layak apabila semua kekuatan politik dan DPD mendapat tempat di 
pimpinan. Dan karena PPP yang mengambil posisi melobi semua fraksi KIK lainnya, beliau berterima 
kasih kepada PPP dengan bersilaturahmi kepada kami,” ujarnya. (gunawan)
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KATA KADER HANURA AMBRONCIUS SOAL
KASUS SARA KE AKTIVIS PAPUA NATALIUS PIGAI

INTAN CARTENZ.
Kader Partai Hanura Ambroncius Nababan buka suara soal kasus dugaan ujaran bernada SARA terhadap aktivis 
Papua, Natalius Pigai. Saat dikonfirmasi, Ambroncius menegaskan bahwa ujaran tersebut tidak bermaksud 
rasisme, melainkan persoalan pribadi.

"Saya yang unggah mengenai Natalius Pigai kasus vaksin Sinovac, jadi berkembang isunya. Sebenarnya itu 
hanya untuk pribadi, saya dengan pribadi Natalius," kata Ambroncius saat dikonfirmasi, Selasa (26/1/2021).

Perihal ujarannya menjadi kasus dugaan SARA, Ambroncius mengelak. Dia menyatakan tidak ada niatan untuk 
berbuat rasisme.

"Sekarang mulai berkembang saya melakukan perbuatan rasis, sebenarnya tidak ada, saya bukan rasis," tegas 
dia.

Sebagai orang yang diangkat oleh warga Papua, Ambroncius menyatakan dirinya juga bagian dari Papua.

"Saya sebagai anak Papua, tidak akan mungkin saya melakukan rasis kepada suku Papua, apalagi ke Natalius," 
ucap Ambroncius.

Siap Hadapi Hukum

Kendati proses hukum telah berjalan, Ambroncius berjanji tidak akan lari. Dia berkomitmen untuk terus 
kooperatif dan menyelesaikan masalah yang menjeratnya.

"Saya harus hadapi proses hukum ini, saya ini bertanggung jawab, saya tidak lari dan tidak akan ingkar dari 
hukum, kalau nanti siapa yang salah, itu tergantung proses hukum," katanya menandasi.
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Dirinya juga mengungkapkan bahwa Natalius Pigai selalu bersikap biasa-biasa saja, santai dan tenang menelan 
hinaan tersebut.

"Yang berbahaya adalah sinyal ini kemudian tiba di komunitas Pigai di Papua, yang justru sedang mengalami 
deprivasi dengan NKRI itu, kan ada krisis Papua hari ini," ucapnya.

Oleh karena itu, Rocky Gerung menegaskan bahwa tindakan Abu Janda tersebut telah menggagalkan upaya-
upaya kemanusiaan baik dari Indonesia dan Internasional untuk berangkulan dengan saudara-saudara di Papua.

"Jadi seluruh fasilitas yang disediakan oleh kemanusiaan untuk berangkulan dengan saudara-saudara di Papua, 
berupaya untuk memahami problem mereka ini justru dibatalkan oleh si dungu tadi," tuturnya.

Ia juga menyampaikan bahwa jika penghinaan ini tidak ditindak secara hukum, berarti pemerintah mendukung 
ucapan Abu Janda tersebut.

"Makhluk tadi itu kan dikenal sebagai buzzer dan ini kan sebenarnya sudah kelewatan jika sampai kemudian 
tidak ada tindakan hukum," ucapnya.

"Ini kan semakin menegaskan betapa orang-orang semacam ini dilindungi dan kemudian kalau diterima oleh 
komunitasnya Pigai di Papua ini akan menafsirkan bahwa memang pemerintah ikut juga menghina orang 
Papua," katanya.

Maka dari itu Rocky Gerung berkesimpulan bahwa kejadian yang terjadi di Indonesia saat ini adalah sebuah 
kekonyolan yang luar biasa.

Karena di lain sisi Papua selalu diminta untuk bergabung dengan NKRI, sementara di saat yang sama buzzer-nya 
justru menghina dengan cara yang betul-betul dahsyat.

Sebelumnya, Natalius Pigai juga sudah menjawab komentar Abu Janda yang dinilai telah menyerang fisiknya.

Menurutnya, sudah menjadi risiko bagi dirinya mendapat serangan dan hinaan, sebab selama ini dia membela 
umat Islam yang teraniaya.

“Bro Moti itu risiko dari keputusan kita membela umat Islam yang teraniaya, rakyat dan orang-orang lemah yang 
membutuhkan pertolongan karena kekuasaan yang tiran,” tulis Pigai

Dia menyampaikan bahwa sikap kritisnya terhadap pemerintah merupakan jalan terjal demi tegaknya HAM dan 
perdamaian.

“Kita juga pemimpin negara dan sudah memilih jalan terjal demi tegaknya demokrasi, HAM, perdamaian dan 
keadilan,” tuturnya.***
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KASUS UJARAN KEBENCIAN NATALIUS PIGAI,
POLRI TERAPKAN KONSEP PRESISI

INTAN CARTENZ.
Kepala Divisi Humas Polri Irjen Pol Argo Yuwono memastikan aparat kepolisian akan menerapkan konsep Presisi atau 
pemolisian prediktif, responsibilitas, dan transparansi berkeadilan, dalam mengusut kasus dugaan tindakan rasisme kepada 
mantan Komisioner Komnas HAM Natalius Pigai.

   Argo menjelaskan, bentuk prediktif itu terwujud sejak adanya postingan akun Facebook atas nama Ambroncius Nababan 
pada 24 Januari 2021 lalu.   Menurut Argo, polisi sudah melihat adanya hal yang tidak pantas dari unggahan pengguna 
media sosial tersebut.

“Kemudian, setelah dilakukan analisa oleh Bareskrim Polri sekitar  tanggal 24 Januari 2021. Bahwa akun rasisme tersebut 
ada di media sosial yaitu Facebook, yang atas namanya AN yang diduga mengunggah foto yang tidak pantas,” terang Argo 
di Gedung Humas Polri, Jakarta Selatan, Senin (25/1/2021).

   Setelah diprediksi, kata Argo, pihak kepolisian pun langsung melakukan analisis sebagai bentuk responsibilitas terkait 
dengan perkara tersebut. Oleh sebab itu, setelah adanya pelaporan di Polda Papua dan Polda Papua Barat, Bareskrim Polri 
langsung mengambil alih kasus itu.

“Tentunya dengan analisis yang dilakukan Bareskrim. maka Bareskrim Polri sudah menghubungi Polda Papua Barat dan 
Polda Papua untuk melimpahkan LP tersebut ke Bareskrim Polri,” ujar Argo.

Dengan pelimpahan tersebut, Bareskrim Polri pun langsung bertindak cepat untuk memproses perkara ini. Diantaranya 
adalah memanggil Ambroncius Nababan dan akan memeriksa sejumlah saksi ahli.

   Sementara itu, Argo menekan, dalam pengusutan kasus tindakan rasisme ini, Bareskrim Polri akan melakukan 
transparansi berkeadilan. Sehingga, proses hukum akan ditegakan kepada siapapun yang diduga kuat melakukan tindakan 
rasis tersebut.

“Jangan membuat sesuatu yang nanti akan melanggar pidana. Percayakan bahwa kepolisian akan transapran dalam 
melakukan penyidikan kasus ini,”tukasnya.

  Konsep Polri menuju ke Presisi pertama kali digaungkan oleh calon Kapolri Komjen Listyo Sigit Prabowo saat menjalani 
Fit and Proper Test di Komisi III DPR RI. (Josemaria)
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DONI MONARDO UMUMKAN DIRINYA POSITIF COVID-19
INTAN CARTENZ.
Radarpaginews- Ketua Satuan Tugas Penanganan Covid-19 Doni Monardo Mengumumkan Dirinya  Positif 
Tertular Virus Corona Menyusul  Aktivitas Padat Dalam Sepekan Terakhir Memimpin Penanggulangan 
Bencana Gempa Bumi Sulawesi Barat Dan Banjir Kalimantan Selatan.

“Dari Hasil Tes Pcr Tadi Malam, Pagi Ini Mendapatkan Hasil Positif Covid-19 Dengan Ct  Value 25. Saya Sama 
Sekali Tidak Merasakan Gejala Apapun Dan Pagi Ini Tetap Beraktivitas Normal Dengan Olahraga Ringan 
Berjalan Kaki 8  Kilometer,” Tutur Doni Dalam Siaran Pers Sabtu (23/1/2021)

Kepala Badan Penanggulangan Bencana Nasional (bnpb) Tersebut, Kini Tengah Melakukan Isolasi Mandiri 
Sambil Terus Memantau Perkembangan Penanganan Covid-19 Dan Penanganan Bencana Di Berbagai Daerah.

Doni Yang Baru Kembali Dari Mamuju, Sulbar, Jumat Sore, Menuturkan Dirinya Selama Ini Begitu Disiplin 
Dalam Menjalankan Protokol Kesehatan Dengan Selalu Memakai Masker Dan Mencuci Tangan.

Pada Jumat Sore, Doni Dan Seluruh Staf Yang Mendampinginya Selama Kunjungan Kerja Di Sulbar Dan 
Kalimantan Barat Juga Menjalani Tes Pcr. Hasilnya, Salah Satu Stafnya Juga Dinyatakan Positif.

“Covid-19 ini begitu dekat di sekitar kita. Selama ini saya berusaha sekuat tenaga patuh dan disiplin menjalan 
protokol kesehatan dan tetap bisa tertular. Dengan kejadian ini saya meminta masyarakat agar jangan kendor 
dalam memakai masker, menjaga jarak dan jauhi kerumunan, serta rajin mencuci tangan dengan sabun dan air 
mengalir,” tuturnya dalam rilis yang diterima redaksi Sabtu sore.

Egy Massadiah, Tenaga Ahli BNPB yang juga staf khusus Doni Monardo, mendapatkan hasil tes PCR-nya 
negatif. Dia mengatakan selalu berada didekat Doni dalam seminggu terakhir, termasuk selalu satu mobil ketika 
aktivitas penanganan bencana di Mamuju, Majene dan Banjarmasin.

Menurut Egy, Doni telah berada di Mamuju pada Jumat Sore (15/1/2021) kurang dari 12 jam dari saat gempa di 
Sulawesi Barat terjadi. Selanjutnya Kepala BNBP bergeser ke Banjarmasin pada Minggu (17/1/2021) dan 
kembali ke Mamuju pada Selasa pagi sebelum kembali ke Jakarta. (Mina/ist)
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KENA COVID-19, PENDIRI FREEPORT
JIM BOB MOFFETT MENINGGAL DUNIA

INTAN CARTENZ.
Salah satu pendiri dan mantan CEO Freeport-
McMoRan Inc, Jim Bob Moffett meninggal dunia 
akibat komplikasi COVID-19 di usia 82 tahun. Dia 
mengembuskan napas terakhir pada Jumat (8/1) di 
Austin, Texas.
Putra dari Jim Bob Moffett, Bubba mengatakan 
ayahnya sudah sakit selama bertahun-tahun sebelum 
dia terjangkit COVID-19.

"Dia adalah pahlawanku," kata Bubba, yang kini 
menjadi presiden Crescent Crown Distributing, 
sebuah perusahaan bir dan minuman di Lousiana dan 
Texas, dikutip dari Nola.com, Minggu (10/1/2021).

Mantan Wali Kota New Orleans Sidney Barthelemy 
(1986-1994) mengatakan Jim Bob telah berjasa 
membangkitkan kembali perekonomian New 
Orleans ketika perekonomiannya terdampak 
penurunan harga minyak dunia. Moffett menyetujui 
refinancing obligasi senilai US$ 35 juta untuk 
pekerjaan infrasruktur, taman, dan perpustakaan.

"Dia orang yang baik dan siap membantu. Dia aset 
yang luar biasa bagi kota ini," kata Barthelemy.

Bill Goldring, pengusaha minuman keras dari New 
Orleans dan salah satu orang yang mengenal dekat 
Jim Bob, mengatakan Jim Bob memiliki kepribadian 
yang keras dan pantang menyerah.

Jim Bob lahir di Houma, Louisiana pada tahun 1938. 
Setelah perceraian orang tuanya, ibunya pindah ke 
Houston membawa Jim Bob dan adiknya ke 
Houston. Di sana di kuliah di UT dengan beasiswa 
olahraga football. Dia meraih gelar master di Tulan 
University, New Orleans.

Pada 1969, Jim Bob mendirikan McMoRan 
Exploration bersama W K McWilliams Jr and B M 
Rankin. Pada tahun 1981, McMoran Oil & Gas Co 
melakukan merger dengan Freeport Minerals Co dan 
menjadi Freeport-McMoran Copper & Gold Inc. 
Pada 1972, Freeport-McMoran kemudian 
membangun tambang emas dan tembaga Grasberg di 
Papua, yang menjadi salah satu yang terbesar di 
dunia.

Jim Bob mengundurkan diri dari posisinya sebagai 
CEO Freeport-McMoran pada tahun 2015 setelah 
investor Carl Icahn mengakuisisi 8,5% saham di 
Freeport.
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TINGKAT KEMANJURAN
VAKSIN SINOVAC
CHINA DI BRASIL

HANYA 50,4%

INTAN CARTENZ.
T ingkat  kemanjuran vaksinCOVID-19 yang 
dikembangkan oleh Sinovac China dalam uji klinis di 
Brasil hanya mencapai 50,4%. Demikian data terbaru 
yang dirilis oleh para peneliti di negara Amerika Latin itu.

Hasil ini menunjukkan jika vaksin tersebut secara 
signifikan kurang efektif daripada data sebelumnya yang 
disarankan - hampir tidak di atas 50% yang diperlukan 
untuk persetujuan peraturan.

Para peneliti minggu lalu di Butantan Institute, yang telah 
melakukan uji coba di Brasil, mengumumkan bahwa 
vaksin tersebut memiliki kemanjuran 78% melawan kasus 
COVID-19 "ringan hingga berat".

Tetapi pada hari Selasa mereka mengungkapkan bahwa 
penghitungan untuk angka ini tidak termasuk data dari 
kelompok "infeksi sangat ringan" di antara mereka yang 
menerima vaksin yang tidak memerlukan bantuan klinis.

"Dengan dimasukkannya data ini, tingkat kemanjuran 
sekarang menjadi 50,4%," kata para peneliti seperti 
dikutip dari BBC, Rabu (13/1/2021).

Tetapi Butantan menekankan bahwa vaksin tersebut 78% 
efektif dalam mencegah kasus ringan yang membutuhkan 
pengobatan dan 100% efektif dalam mencegah kasus 
sedang hingga serius.

Vaksin asal China itu adalah salah satu dari dua vaksin 
yang telah disiapkan oleh pemerintah Brasil, salah satu 
negara yang paling parah terkena dampak virus Corona.

Sinovac, perusahaan biofarmasi yang berbasis di Beijing, 
berada di belakang CoronaVac, vaksin yang tidak aktif. 
Vaksin tersebut bekerja dengan menggunakan partikel 
virus yang dimatikan untuk mengekspos sistem kekebalan 
tubuh terhadap virus tanpa risiko respons penyakit yang 
serius.

Beberapa negara termasuk Indonesia, Turki dan 
Singapura sudah memesan vaksin tersebut. Uji coba 
vaksin Sinovac sendiri telah membuahkan hasil yang 
berbeda di berbagai negara.

Bulan lalu, peneliti Turki mengatakan vaksin Sinovac 
efektif 91,25%, sedangkan data Indonesia menyatakan 
efektif 65,3%. Keduanya merupakan hasil sementara dari 
uji coba tahap akhir.

Ada kekhawatiran dan kritik bahwa uji coba vaksin China 
tidak tunduk pada pengawasan dan tingkat transparansi 
yang sama seperti rekan-rekannya di Barat.

Baik vaksin Sinovac maupun vaksin yang dikembangkan 
oleh Universitas Oxford dan perusahaan farmasi 
AstraZeneca memiliki permintaan untuk otorisasi 
penggunaan darurat menunggu persetujuan regulator di 
Brasil.

Berita terbaru datang saat Brasil menghadapi lonjakan 
besar kasus COVID-19. Negara ini saat ini memiliki 
jumlah kasus COVID-19 tertinggi ketiga di dunia dengan 
lebih dari 8,1 juta, tepat di belakang Amerika Serikat (AS) 
dan India.

Editor BBC World Service Amerika, Candace Piette, 
mengatakan negara itu menderita salah satu wabah paling 
mematikan di dunia, tetapi belum mengumumkan kapan 
program vaksinasi akan dimulai.

"Penundaan ini sebagian besar disebabkan oleh 
pendekatan vaksinasi pemerintah yang sembarangan dan 
terbagi," kata koresponden BBC.
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PEBILIAR KAB. INTAN JAYA SAAT MENJALANI SESI LATIHAN
DI BLISS POOL YOGYAKARTA.

Pebiliar Junior M. Faizal Zainury
Bergabung Dengan Team Puslatprov
Pon Xx Papua. Faizal
Turun Divisi Snooker.

Yansen Meokbun
Konsentrasi Drill Bola
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RATUSAN JURNALIS
SE PAPUA IKUT

PELATIHAN PELIPUT
PON 2021

INTAN CARTENZ.
Sekretaris Umum Panitia Besar Pekan Olahraga Nasional 
(PON) XX Papua, Elia I. Loupatty meminta kepada para 
jurnalis yang akan meliput pelaksanaan PON Oktober 
2021 mendatang untuk mampu menghasilkan berita dan 
foto yang berkualitas agar dapat dipublikasikan.

 Menurutnya pemberitaan media menjadi salah satu 
indikator kesuksesan Provinisi Papua sebagai Tuan 
Rumah penyelenggaraan PON XX Papua.
Mantan Asisten Bidang Perekonomian dan Kesejahteraan 
Rakyat Sekda Papua ini atas nama PB PON Papua 
mengapresiasi kegiatan pelatihan bagi jurnalis ini.

“Saya ucapkan selamat datang buat semua jurnalis, 
terutama yang datang dari Timika dan Merauke. Kiranya 
selama pelatihan ini, semua jurnalis memperoleh keahlian 
tertentu dalam menulis berita. Harus tunjukkan bahwa 
kita jurnalis di Papua juga tidak kalah bersaing dengan 
daerah lain,” tukasnya pada sambutannya di kegiatan 
pelatihan jurnalis Peliputan PON XX Papua di Hotel Fox 
Jayapura, Rabu (20/1/2021).

 Lanjutnya menulis berita seluruh cabang olahraga tentu 
membutuhkan keahlian. Sebab dalam setiap cabor, ada 
banyak istilah teknis yang harus dikuasai para jurnalis.

Oleh karena itu, pengetahuan yang diperoleh selama 
pelatihan ini diharapkan bisa membuka perspektif 
wartawan agar lebih tepat dalam menyajikan berita.

“Secara khusus saya minta para jurnalis bisa 
menghasilkan foto yang bagus. Foto itu harus juga 
booming, harus dengan teknik dan alat yang bagus. Nah 
itu tugas kalian. Torang bisa, jurnalis Papua juga bisa. 
Supaya dari Papua terpancar keindahan Papua dalam even 
olahraga. Di setiap nomor pertandingan pada semua 
venue, akan diisi jedah dengan tarian Papua untuk 
menyegarkan mata.  Kalian harus tulis juga 
nanti,”bebernya.

Sementara itu  Staf Ahli Gubernur Papua Bidang 
Pengembangan Otonomi Khusus Triwarno Purnomo 
mewakili Gubernur Papua saat membuka kegiatan 
mengapresiasi kegiatan pelatihan ini.

Dirinya berharap, pelatihan ini menghasilkan jurnalis 
handal dan profesional dalam menulis berita tentang PON 
XX Papua nanti.

“Kesuksesan PON XX Papua didukung oleh media yang 
meliput kegiatan dan prestasi yang dicapai untuk 
dikabarkan ke seluruh dunia. Oleh karena itu, jurnalis 
Papua harus meningkatkan kemampuan menghasilkan 
berita berkualitas,” kata Triwarno.

Menurutnya PON XX Papua ini menjadi ajang untuk 
menunjukkan bahwa Papua bisa jadi tuan rumah dan 
menepis stigma buruk selama ini.

“Tagline Torang Bisa mengandung tanggungjawab bahwa 
Provinsi Papua harus sukses meraih prestasi dan sukses 
juga mengemban tugas sebagai tuan rumah 
penyelenggara,”tukasnya.

Sementara itu Ketua Panitia Pelatihan Jurnalis Jean Bisay 
mengatakan kegiatan ini dgelar untuk menyiapkan 
Sumber Daya Manusia (SDM) jurnalis olahraga yang 
berkompenten di Papua, mampu menguasai standar SOP 
PON, bisa mengenali cabor dan venue di 4 klaster, serta 
memiliki teknik penulisan berita jurnalistik yang 
berbobot.

“Nanti kita bagi dalam beberapa kelas atau kelompok. 
Dalam kesempatan pelatihan ini, selain ada pemaparan 
dari pemateri, juga ada sesi sharing pengalaman dari 
teman-teman yang pernah meliput PON,” kata Bisay.

Dijelaskan Jean, pelatihan jurnalis peliputan PON yang 
diikuti 100 jurnalis, dengan rincian 10 dari Merauke, 15 
dari Timika dan 75 dari Kota Jayapura dan Kabupaten 
Jayapura ini digelar dengan protokol kesehatan ketat.

Sehari sebelum mengikuti pelatihan, seluruh jurnalis 
menjalani pemeriksaan swab antigen (Rapid Test 
Antigen) dan swab Polymerase Chain Reaction (PCR) 
dimana hasilnya menunjukkan semuanya negatif.   
(MG/ist)

Edisi Januari 2021
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INI ALASAN BANK PAPUA MENGAPA DANA 5M
BELUM DICAIRKAN

INTAN CARTENZ.
Pihak Bank Papua akhirnya buka suara menyusul 
maraknya

isu/berita yang berkembang saat ini terkait dengan 
Kerjasama Sponsor (Sponsorship) antara PT. Bank 
Pembangunan Daerah Papua dengan PT. Persipura Papua 
(Persipura).

Dalam release yang diterima redaksi Kamis (7/1/2021) 
melalui Erna M. Kapisa selaku Pemimpin Divisi 
Sekretaris Perusahaan – Bank Papua menyatakan.

  Dengan ini perlu kami sampaikan bahwa sesuai dengan 
isi Perjanjian Kerjasama (PKS) yang disepakati bersama 
antara Bank Papua dengan PT. Persipura Papua 
(Persipura) yang telah disepakati bersama pada tanggal                                  
28 Februari 2020, berisi antara lain :

1. Bank Papua menyetujui menjadi Sponsor Utama 
Persipura dalam mengikuti Kompetisi Liga 1 – Shopee 
tahun 2020 dengan menyediakan dana sebesar Rp 
10.000.000.000,- (sepuluh miliar rupiah) (selama masa 
kompetisi tahun 2020).
2. Pencairan dana sponsorship akan dilakukan secara 
bertahap sebagai berikut :
3. Tahap I (pertama) sebesar Rp 5,000,000,000,- (lima 
milliar rupiah) dilakukan pada saat Kompetisi Liga 1 – 
Shopee dimulai (dana sponsorship tahap I telah direalisasi 
/dicairkan pada tanggal 5 Maret 2020).
4. Tahap II (kedua) sebesar Rp 3.500.000.000,- (tiga 
miliar lima ratus juta rupiah) akan dilakukan setelah 
Kompetisi Liga 1 – Shopee tahun 2020 memasuki putaran 
ke-2 (kedua).

5. Tahap III (ketiga) sebesar Rp 1.500.000.000,- (satu 
miliar lima ratus juta rupiah) akan dilakukan apabila 
Kompetisi Liga 1 – Shopee tahun 2020 memasuki 3 (tiga) 
pertandingan terakhir.

Namun sehubungan dengan wabah covid-19 (akibat Virus 
Corona) yang terkonfirmasi masuk                 di Indonesia 
pada Awal Tahun 2020, mengakibatkan beberapa kegiatan 
olahraga nasional belum dapat dilaksanakan secara 
maksimal (terhenti). Salah satunya adalah Kompetisi Liga 
1 – Shopee tahun 2020 dihentikan sementara oleh 
Persatuan Sepakbola Seluruh Indonesia (PSSI) dan Liga 
Indonesia Baru (LIB).

Sampai saat ini pihak PSSI dan LIB belum memberikan 
kejelasan terkait kelanjutan Kompetisi Liga 1 – Shopee 
tahun 2020.
Dengan diberhentikannya sementara Kompetisi Liga 1 – 
Shopee tahun 2020, maka Bank Papua belum dapat 
mencairkan dana Sponsorship tahap ke II dan III. Hal ini 
sesuai dengan persyaratan pencairan dana Sponsorship 
yang telah disepakati dalam Perjanjian Kerjasama (PKS) 
antara Bank Papua dan Persipura.

 “Bank Papua tetap berkomitmen untuk mendukung dan 
menjadi Sponsor Utama kegiatan Persipura dalam 
Kompetisi Liga 1 – Shopee tahun 2020 yang 
diselenggarakan oleh Persatuan Sepakbola Seluruh 
Indonesia (PSSI),  dan Liga Indonesia Baru 
(LIB),”tegasnya dalam rilis tersebut.
Apabila Kompetisi Liga 1 – Shopee tahun 2020 
dilanjutkan, maka Bank Papua akan segera memenuhi 
kewajiban sesuai isi PKS untuk merealisasikan/pencairan 
dana sponsorship tahap II dan III. (Josemaria)

Edisi Januari 2021
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KEJARI GARUT TAHAN KADES PERKOSA
ANAK GADIS MANTAN TIM SUKSESNYA

INTAN CARTENZ.
Oknum kepala desa (Kades) berinisial P ditahan Kejaksaan Negeri (Kejari) Garut, usai menjalani pemeriksaan intensif di 
Kejari Garut, atas kasus dugaan pemerkosaan terhadap gadis berusia 13 tahun, anak mantan tim suksesnya di Pilkades 
kemarin.

Berkas hasil penyidikan kasus pemerkosaan yang dilakukan Polres Garut, telah dilimpahkan ke Kejari Garut. Tim jaksa 
Kejari Garut, langsung mengambil langkah penahanan seorang Kades di Kecamatan Cikelet, Kabupaten Garut.

“Tersangka pemerkosaan diperiksa sekitar satu jam, setelah kami menerima pelimpahan dari penyidik Polres Garut. 
Tersangka langsung kami tahan,” ujar Kepala Kejari Garut, Sugeng Haryadi, Kamis (7/1/2021).

Kuasa hukum tersangka, Syam Yousef membantah kliennya melakukan tindakan pemerkosaan seperti yang dituduhkan. 
“Kejadian itu tidak benar,” ujarnya ketika dikonfirmasi.

Dia menilai banyak kejanggalan dalam pelaporan dugaan pemerkosaan yang dilakukan oleh kades.

“Keterangannya (korban) banyak yang tidak masuk akal,” ucap Yousef.

Kendati demikian, dia memastikan kliennya akan menghormati proses hukum. Kades di Kecamatan Cikelet itu juga 
bersedia untuk memenuhi panggilan polisi.

“Jelas kami sangat menghargai proses hukum,” katanya.

Sebelumnya diberitakan, seorang oknum kepala desa dipolisikan lantaran diduga melakukan pemerkosaan terhadap 
seorang gadis di bawah umur.

Aksi pemerkosaan itu disebut-sebut berlangsung beberapa kali mulai awal tahun 2020. Aksi pemerkosaan diduga dilakukan 
sang kades di rumah korban di Kecamatan Cikelet.

Atas perbuatannya, tersangka kini dijerat dengan pasal 76 junto pasal 81, pasal 76 c junto pasal 82 UU No. 35/2014 tentang 
perlindungan anak, ancaman hukumannya maksimal 15 tahun penjara. (heri)
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HUKUM

TAK TERIMA ORANGTUANYA DITEGUR
PEMUDA TANGGUNG TIKAM ABNER TEBAI

INTAN CARTENZ.
Pada hari Sabtu Tanggal 23 Januari 2021 Pukul 23.30 WIT, bertempat kompleks depan Kampus STT Water Pos Jalan Pos 7 
atas Kelurahan Sentani Kota Distrik Sentani Kabupaten Jayapura, telah terjadi penganiayaan yang mengakibatkan korban 
Abner Tebai mengalami luka tikam.

Informasi yang diterima redaksi, dihari tersebut korban Abner Tebai (52) sedang duduk – duduk di depan rumahnya.   

Kemudian Orang tua pelaku melintas berjalan kaki menuju kearah jalan utama Pos 7 atas, dikarenakan korban merasa 
khawatir, korban menegur orang tua pelaku dengan berkata “Ko mau kemana sudah malam,”.
Namun teguran tersebut di dengar juga oleh pelaku Alfret Douw (20), dan lantas merasa tidak terima orang tuanya ditegur.   

Sehingga pelaku melakukan penikaman kepada korban dengan menggunakan sebilah pisau sebanyak 1 kali di bagian rusuk 
kiri dan seketika pelaku langsung melarikan diri.

Mendapati laporan dari masyarakat Personel Polsek Sentani Kota dipimpin Iptu Sudalna langsung mendatangi TKP guna 
melakukan olah TKP.

Pukul 23.45 WIT, personel berhasil mengamankan pelaku di samping Pangkalan ojek mata Jalan Pos 7 Atas Sentani, yang 
pada saat itu sedang berpesta minuman keras bersama teman – temannya. Selanjutnya pelaku di amankan ke Mapolsek 
Sentani Kota.

Pukul 23.57 WIT, Unit Reskrim Polsek Sentani Kota mengecek keadaan korban di RSUD Youwari.

Selanjutnya aparat kepolisian melakukan tindakan seusia menerima laporan dengan, mendatangi TKP dan olah TKP.  
Mengamankan pelaku ke Polsek Sentani Kota, mengecek kondisi korban  di RSUD Youwari. Saat ini kasus tersebut tengah 
ditangani unit Reskrim Polsek Sentani Kota.

Kabid Humas Polda Papua Kombes Pol Drs. Ahmad Mustofa Kamal SH mengatakan, saat ini pelaku telah diamankan di 
Polsek Sentani Kota untuk dilakukan proses hukum lebih lanjut. Atas perbuatannya pelaku di jerat pasal 351 ayat (2) KUHP 
dengan ancaman pidana penjara paling lama lima tahun. (Mina)
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INTERNASIONAL

MENGERIKANNYA PANDEMI COVID-19
DI BRASIL, 1.000 MENINGGAL SETIAP HARI

INTAN CARTENZ.
Brasil melaporkan lebih dari 1.000 kematian karena 
COVID-19 untuk hari kelima secara berturut-turut. 
Laporan itu dikeluarkan oleh Kementerian 
Kesehatan negara yang berada di Amerika Selatan 
itu.

Dalam laporannya, Kementerian Kesehatan Brasil 
menyatakan, ada 61.567 kasus baru virus Corona 
yang terkonfirmasi dalam dalam 24 jam terakhir dan 
1.050 kematian, hari kelima berturut-turut dengan 
lebih dari 1.000 kematian.

Brasil kini telah mencatat 8.455.059 kasus sejak 
pandemi dimulai, dan jumlah kematian resmi telah 
meningkat menjadi 209.296, menurut data 
kementerian. Ini adalah wabah terburuk ketiga di 
dunia di luar Amerika Serikat dan India seperti 
dikutip dari Reuters, Minggu (17/1/2021).

Selain menghadapi gelombang kedua, Brasil 
sekarang juga berurusan dengan varian virus Corona 
baru yang berpotensi lebih menular yang berasal dari 
Amazon. Kondisi ini mendorong Inggris untuk 
memberlakukan larangan masuknya orang Brasil. 
Langkah Inggris kemudian diikuti oleh Italia.

Pemerintahan Presiden Jair Bolsonaro , seorang 
sayap kanan yang merupakan mantan kapten 
angkatan darat dan sosok yang skeptis dengan 
pandemi COVID-19, mendapat kecaman keras atas 
penanganan krisis dan kegagalannya untuk 
menggelar program vaksinasi.

Bolsonaro dan pemerintahnya telah menyerukan 
"pengobatan dini" gejala COVID-19 sebagai bagian 
dari kampanye untuk mempromosikan penggunaan 
obat anti-malaria hydroxychloroquine, meskipun 
penelitian mendiskreditkan pengobatan semacam 
itu.

Platform media sosial Twitter bahkan sampai 
memperingatkan Kementerian Kesehatan Brasil 
bahwa tweet minggu lalu yang menyarankan orang-
orang yang khawatir tentang gejala COVID-19 
untuk memulai "pengobatan dini" melanggar 
aturannya tentang menyebarkan informasi yang 
menyesatkan dan berpotensi berbahaya tentang 
virus Corona baru.

"Namun, Twitter telah memutuskan bahwa mungkin 
merupakan kepentingan publik agar Tweet tetap 
dapat diakses," bunyi peringatan itu.
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INTERNASIONAL

CEGAH VARIAN VIRUS CORONA BRASIL,
INGGRIS LARANG PENERBANGAN DARI AMERIKA LATIN

INTAN CARTENZ.
Inggris melarang penerbangan dari seluruh Amerika 
Selatan dan Portugal di tengah kekhawatiran atas 
varian baru virus Corona di Brasil . Hal itu 
diumumkan langsung oleh Menteri Transportasi 
Inggris Grant Shapps.

Shapps mengatakan bahwa mulai hari Jumat 
(15/1/2021) pukul 4 pagi, kedatangan yang berasal 
lebih dari selusin negara, termasuk Argentina, Chili 
dan Peru, akan dihentikan menyusul bukti varian 
baru di Brasil. Di luar Amerika Selatan, kepulauan 
Cape Verde di lepas pantai barat Afrika dan Panama 
di Amerika Tengah juga diberlakukan larangan 
perjalanan.

Dan dalam tindakan yang memicu kekhawatiran di 
Portugal, Shapps mengatakan perjalanan dari negara 
itu juga akan dihentikan karena hubungannya yang 
dekat dengan Brasil, meskipun ada pengecualian 
bagi pengemudi truk dari Portugal yang mengangkut 
barang-barang penting. Dia mengatakan di Twitter 
bahwa langkah tersebut adalah cara lain untuk 
mengurangi risiko impor infeksi.

Pembatasan juga berlaku untuk kepulauan Portugis 
di Madeira dan Azores.

Larangan tidak berlaku untuk warga negara Inggris 
dan Irlandia serta warga negara ketiga dengan hak 
tinggal di Inggris. Namun, siapa pun yang kembali 
dari tujuan yang dilarang harus mengarantina diri 
selama 10 hari di rumah mereka.

Pengumuman itu datang hanya beberapa minggu 
setelah banyak negara melarang perjalanan dari 
Inggris menyusul penemuan varian lain dari virus di 
sekitar London dan tenggara Inggris, yang 
disalahkan atas infeksi virus Corona baru dan 
kematian terkait COVID-19 .

Brasil, misalnya, menangguhkan sementara 
penerbangan dari atau melalui Inggris pada 25 
Desember karena kekhawatiran atas varian itu, yang 
diyakini lebih menular sekitar 50%.

Menteri Luar Negeri Portugis Augusto Santos Silva 
menyebut keputusan Inggris itu tidak masuk akal 
dan tanpa logika. Ia mengatakan akan meminta 
klarifikasi dari mitranya dari Inggris.

Dalam wawancara dengan kantor berita Lusa yang 
diterbitkan online oleh surat kabar Diario de 
Noticias, dia mengatakan tidak ada bukti varian yang 
ditemukan di Brasil telah mencapai Portugal dan 
menekankan bahwa semua penumpang yang 
bepergian dari Brasil ke Portugal harus menjalani tes 
virus Corona dalam waktu 72 jam keberangkatan 
mereka.

"Menangguhkan penerbangan dari Portugal dengan 
argumen hubungan antara Portugal dan Brasil, 
dengan segala hormat, benar-benar tidak masuk 
akal," kata Menteri Luar Negeri Portugal.
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TEKNOLOGI

TIPS AMAN BAGI PENGGUNA WHATSAPP DKK
DARI PENAMBANGAN DATA PRIBADI

INTAN CARTENZ.
Perusahaan keamanan Kaspersky menyebut sebagian besar aplikasi perpesanan instan saat ini relatif aman, karena mereka 
menggunakan enkripsi saat mengirim pesan. Baca juga: Kebijakan Privasi WhatsApp, Kaspersky: Layanan Gratis Dibayar 
Pakai Data

Di iOS, fakta ini membuat aplikasi semacam itu sangat andal. Namun perlu diingat bahwa pengguna mungkin menghadapi 
serangan pada perangkat atau upaya untuk menginfeksinya oleh para pelaku kejahatan siber.

Itulah mengapa, di Android, situasinya sedikit berbeda, karena misalnya terdapat Layanan Aksesibilitas bawaan. Para 
pelaku kejahatan siber diketahui telah memanfaatkan kemampuan layanan ini untuk mengumpulkan data pengguna.

"Secara khusus, tahun lalu, kami menemukan stalkerware yang dapat menerima teks pesan masuk dan keluar dari instant 
messenger menggunakan fungsi standar ini," ujar peneliti ancaman seluler Kaspersky, Victor Chebyshev dalam keterangan 
tertulisnya. Baca juga: Merapi Luncurkan Awan Panas Sejauh 1,5 Km, Tinggi Kolong 500 Meter

Oleh karena itu, untuk melindungi data, Kaspersky menyarankan pengguna perangkat seluler untuk mematuhi aturan 
berikut:

- Jangan mengunduh messenger dan program lain dari sumber pihak ketiga. Gunakan hanya pasar aplikasi resmi.

- Jika memungkinkan, baca dengan seksama dengan perjanjian pengguna. Ada situasi ketika pengembang aplikasi secara 
terbuka memperingatkan bahwa mereka dapat membagikan data pengguna dengan pihak ketiga.

- Jangan mengikuti tautan mencurigakan dari pesan, meskipun itu dikirimkan oleh kolega terpercaya Anda.
- Gunakan solusi keamanan jika memungkinkan pada perangkat seluler Anda.

- Perhatikan izin mana yang diminta aplikasi yang diunduh. Jika izin yang diminta tidak diperlukan untuk berfungsinya 
aplikasi secara penuh, maka ada alasan untuk waspada. Misalnya, aplikasi senter (flashlight) jelas tidak membutuhkan akses 
ke mikrofon.
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TEKNOLOGI

SEPERTI INIKAH TAMPILAN PONSEL LAYAR LIPAT XIAOMI?

INTAN CARTENZ.
Tampilan dari ponsel layar lipat Xiaomi mulai terungkap ke permukaan. Belum lama ini beredar foto-
foto bocoran dari ponsel layar lipat Xiaomi yang sudah lama dirumorkan pada akun Weibo, 
MyFixGuide.

Phone Arena melaporkan, foto-foto tersebut menunjukkan seseorang di kereta bawah tanah China 
menggunakan perangkat lipat besar, yang jelas menjalankan antarmuka Android kustom MIUI 12 milik 
Xiaomi . Ini menunjukkan perangkat tersebut adalah ponsel lipat atau prototipe tablet lipat oleh 
Xiaomi.

Perangkat dalam gambar memang jelas bukan produk akhir, dengan bezel dan lipatan yang agak besar, 
dan yang paling menonjol, tidak ada kamera depan. Yang terakhir khususnya bisa jadi karena status 
prototipe perangkat, atau kemungkinan kecil, Xiaomi telah menerapkan teknologi kamera selfie di 
bawah layar ke dalam layar yang tampaknya plastik. Di sisi kiri perangkat terlihat slot yang menyerupai 
dudukan stylus.

Jika ini adalah ponsel cerdas yang dapat dilipat dan bukan tablet, itu bisa menjadi ponsel lipat terbesar 
yang pernah kita lihat, setidaknya dalam kondisinya saat ini, tampaknya lebih besar bahkan dari iPad 
mini. Perangkat tersebut juga tidak terlihat mirip dengan paten smartphone lipat Xiaomi yang beredar 
pada Oktober lalu. Paten terbaru itu menunjukkan ponsel lipat lebih mirip dengan Samsung Galaxy Z 
Fold 2 dan Huawei Mate X.

Sementara itu, Xiaomi baru saja bergabung dengan perusahaan China lainnya seperti Huawei untuk 
masuk daftar hitam oleh Pemerintah AS. Jadi ada kemungkinan ponsel layar lipat ini tidak akan sampai 
ke konsumen Amerika.
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OTOMOTIF

MOBIL BEKAS DAIHATSU TETAP JADI INCARAN
KONSUMEN SAAT PANDEMI

INTAN CARTENZ.
Mobil bekas berkualitas rupanya masih banyak diminati masyarakat di kala pandemi.
Hal ini karena selama pandemi transportasi umum tak dijadikan pilihan utama karena berpotensi 
kluster penyebaran virus. Karena itu, mau tak mau kebutuhan moda transportasi digantikan oleh 
kendaraan pribadi. Dan Daihatsu tetap menjadi pilihan masyarakat di pasar mobil bekas.

Data PT Balai Lelang Asta Natra Jaya (AUKSI) 2020 menunjukkan Daihatsu sebagai brand terlaris 
nomor dua (19%) untuk pasar mobil bekas sepanjang 2020.

Tidak jauh berbeda, di Mobil88 yang mengelola bisnis used car Astra, Daihatsu juga tercatat sebagai 
peringkat dua penjualan setiap tahunnya dengan kontribusi 16% dari total penjualan di Mobil88. Dari 
semua lini produk yang ada, kendaraan jenis MPV menjadi model yang paling diminati calon 
konsumen, karena kapasitas yang besar baik dalam hal penumpang maupun barang.

Hal ini tentunya menjadi pertimbangan bagi masyarakat yang akan membeli kendaraan baru.
Saat ini, banyak orang membeli mobil bukan hanya sekedar gaya atau alat transportasi semata, tetapi 
juga investasi. Selain karena faktor merek favorit dan cepat terjual, customer tentu pilih mobil yang 
memiliki harga jual kembali (resale value) yang baik. Artinya, saat terjual kembali, memiliki tingkat 
depresiasi yang rendah.

Daihatsu selalu memberikan pelayanan terbaik kepada customer melalui layanan tukar tambah, 
beragam program penjualan dan purnajual yang bersahabat, proses cepat secara online dengan 
berbagai penawaran menarik seperti ekstra discount, free admin (pembelian Kredit) atau cashback 
(pembelian Cash) dan e-voucher. “Daihatsu menyarankan customer memilih merek mobil terpercaya 
yang menawarkan beragam kemudahan dan layanan jual dan purna jual yang baik, sehingga menjadi 
investasi saat akan dijual kembali dengan resale value yang bagus dan memiliki depresiasi yang 
rendah," kata Head of Customer Satisfaction & Value Chain Division PT Astra Daihatsu Motor Elvina 
Afny.

Edisi Januari 2021



49

OTOMOTIF

PUNYA MESIN MIRIP HARLEY-DAVIDSON,
SEPEDA MOTOR INI DIBANDEROL RP64 JUTA

INTAN CARTENZ.
Pabrikan kendaraan roda dua asal Korea Selatan, Hyosung baru saja merilis sepeda motor dengan 
mesin V-twin berkapasitas 125cc.

Mesin V-twin yang digendongnya itu memang mirip dengan Harley-Davidson ataupun Indian. Namun, 
motor bernama Hyosung Aquila GV125S itu memiliki kapasitas mesin kecil. Tidak seperti Harley-
Davidson yang menggendong mesin besar, Aquila GV125S dibekali mesin V-twin berkapasitas 124,7 
cc dengan sistem pendingin cair.

Mesin tersebut diklaim sanggup memuntahkan tenaga sebesar 14Hp dan torsi maksimal 10,1 Nm.
Mesin itu dijalan roda belakang melalui transmisi manual lima percepatan. Dikutip dari Rideapart, 
Sabtu (16/1), ciri khas dari gaya Boober ialah desian klasik tetapi menggunakan ban berukuran besar 
dengan diameter 16 inci di belakang dan 15 inci di depan. Roda tersebut disangga oleh pelek berjenis 
cast wheel.

Selain itu, sepeda motor ini cukup berat jika dibandingkan motor sesama 125cc yakni sekitar 164,6 kg. 
Tangki bahan bakar ini mampu menampung BBM hingga 14 liter.

Sepeda motor asal Seoul itu ditawarkan dalam pilihan warna matte dan hitam gloss dengan banderol € 
3.795 atau setara Rp 64,8 juta.
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WISATAWAN DARI LUAR DIY
TAK PERLU RAPID ANTIGEN SAAT KE GUNUNGKIDUL

INTAN CARTENZ.
Perpanjangan kebijakan pengetatan secara terbatas kegiatan masyarakat (PTKM) di DI Yogyakarta, 
membuat Pemerintah Kabupaten Gunungkidul melonggarkan kebijakan kunjungan wisata yang tak 
lagi memerlukan syarat rapid antigen negatif bagi pengunjung dari luar DIY. "Untuk perpanjangan 
kedua PTKM dari hasil evlauasi indikator menunjukkan tren baik atas kebijakan Bapak Wakil Bupati 
(Immawan Wahyudi) wisatawan luar DIY tidak menunjukkan syarat antigen negatif," kata 

Sekretaris Dinas Pariwisata Gunungkidul Harry Sukmono saat dihubungi Kompas.com, Selasa 
(26/1/2021). Kebijakan yang lain tidak ada perubahan sama sekali. Jam operasional tetap dibatasi buka 
dari pukul 03.00 WIB sampai 20.00 WIB, termasuk pembatasan pengunjung jumlah kapasitas hanya 50 
persen. "Untuk yang lain tidak ada perubahan," ucap Harry.

Dalam Instruksi Bupati Gunungkidul No.443/0339 Tentang Perpanjangan Kebijakan Pengetatan 
Secara Terbatas Kegiatan Masyarakat di Kabupaten Gunungkidul untuk Pengendalian Corona Virus 
Desease 2019 (Covid-19). Instruksi tersebut diteken oleh Bupati Gunungkidul Badingah tanggal 25 
Januari 2021. Didalam instruksi Bupati terdapat 8 poin aturan selama pelaksanaan PTKM di 
Gunungkidul. Adapun diantaranya Melaksanakan pengetatan secara terbatas kegiatan masyarakat, 
mulai tanggal 26 Januari sampai dengan 8 Februari 2021. Untuk kebijakan yang lain sama seperti 
kebijakan PTKM sebelumnya, hanya syarat rapid antigen yang dihapus.
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LIBURAN KE ACEH?
JANGAN LUPA MINUM KELAPA MUDA BAKAR

INTAN CARTENZ.
Seorang pekerja teliti membolak-balik buah kelapa muda di Jalan Muhammad Jam, Kota Banda Aceh, 
Aceh, Jumat (28/8/2020) sore. Sejumlah kendaraan roda dua dan empat parkir di jalanan aspal mulus 
itu. Lokasi ini persis di depan Gedung Juang Pelajar Islam Indonesia (PII) Provinsi Aceh. Di lokasi itu 
kelapa muda dibakar. Pekerja sibuk membolak-balik buah kelapa dalam tungku perapian yang telah 
disiapkan. Buah kelapa itu lalu dipadu padan dengan selera pelanggan.

Misalnya buah kelapa dengan bumbu serai, buah kelapa murni (artinya buah kelapa bakar saja), kelapa 
bakar jahe susu, sirup susu, susu gula merah, jahe madu dan aneka jenis lainnya. Salah seorang pekerja, 
Muhammad, di lokasi menyebutkan puluhan kelapa bakar selalu laku dari pagi hingga sore. Namun, 
mayoritas pembeli datang ke lokasi siang hingga sore hari. Makin sore, pengunjung makin ramai. 

Umumnya pekerja yang melepas dahaga selepas seharian di kantor. “Setelah dibakar sekitar 30 menit, 
barulah dikupas kulit yang dibakar. Lalu diserut halus-halur, baru dicampur dengan bumsu sesuai 
pesanan. Apakah pakai madu, atau lainnya,” kata Muhammad.

Penganan lain tak terlalu mewah, tersedia kacang dan kerupuk dsebagai cemilan menemani kelapa 
muda bakar. Nah, jika berkunjung ke Aceh, silakan nikmati kesegaran kelapa muda bakar ini. Adapun 
harga yang dibanderol untuk kelapa bakar yakni Rp 16.000 per buah.
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